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Azerbaiyán

El comandante militar de Bakú disuelve 
el Comité de Defensa del Frente Popular

Moscú.— El comandante mi
litar de Bakú, general Vladimir 
Dubiniak, anunció por la radio 
local un decreto de disolución 
del Comité de Defensa Nacional 
del Frente Popular, en lo que 
parece un golpe definitivo para 
desmantelar esa organización.

Este anuncio se hizo a últi
mas horas de ayer, y durante es
ta noche, 43 personas fueron 
arrestadas cuando los cuarteles 
generales de organizaciones in
formales fueron neutralizados, 
informa hoy la agencia Tass.

En estos locales fueron con

SEGOVIA El planeamiento especial prevé
un edificio-puente, perpendicular a la calle Cascos

fiscadas todas las imprentas 
ilegales, en las que se impri
mían panfletos y octavillas en 
contra de la presencia de las 
tropas en Bakú y del estado de 
emergencia.

El decreto militar también 
prohibió todos los mítines, ma
nifestaciones y huelgas en la 
ciudad, medidas que estaban 
incluidas en el estado de ex
cepción implantado el pasado 
día 20, pero que no habían sido 
cumplidas.

Según todas las informacio
nes, esta noche ha sido tranqui

la en Bakú, donde no se han 
producido nuevas victimas.

Los militares parecen contro
lar cada vez más la situación 
en Bakú, y para ello cuentan 
con la radio local, el único me
dio de comunicación que fun
ciona y que está en manos del 
Ejército.

Mientras tanto, todas las 
fuerzas políticas de Bakú, des
de el Frente Popular hasta el 
Parlamento y el Comité Urbano 
del Partido, están de acuerdo en 
exigir la retirada de las tropas.

En Pamplona

Juicio contra tres médicos de la 
Seguridad Social por presunto 

delito de aborto ilegal
Pamplona.-La Sala Primera de 

la Audiencia Provincial de Pamplo
na inició hoy el juicio contra tres 
médicos de la Seguridad Social, los 
ginecólogos Pablo Sánchez Valvcr- 
dc, ElisaScsmay Mari Cruz Landa, 
acusados de un presunto delito de 
aborto ilegal.

La acusación particular, ejercida 
por la asociación conservadora 
“Acción Familiar”, pide 12 años 
de prisión mayor, 14 de inhabilita
ción profesional y un millón y 
medio de pesetas de multa para cada 
uno de ellos.

El ministerio fiscal y las defensas 
délos procesados, que contarán con 
la ayuda déla abogada y diputada de 
IU, Cristina Almeida, solicitan su 
libre absolución.

Desde que se conoció la fecha del 
juicio se han recibido numerosas 
muestras de apoyo y solidaridad 
con los procesados, entre ellas la

Dirección Provincial del INSA
LUD, la Cansejería de Salud del 
Gobierno Foral, el intergrupo de 
Mujeres de Izquierda del Parlamen
to Europeo, partidos políticos, sin
dicatos y otras asociaciones.

Los hechos se remontan a febre
ro de 1986, cuando Pablo Sánchez 
Valvcrdc practicó un aborto a una 
mujer de 19 años, amparada en la 
ley despenalizadora, tras el informe 
de las doctoras Elisa Sesma y Mari 
Cruz Landa sobre la existencia de 
grave riesgo para el feto, por haber 
sido sometida la joven a quince 
radiografías en el abdomen entre la 
quinta y sexta semana de embarazo.

Asimismo, hoy comienza en la 
sede de la Audiencia Provincial de 
Málaga el jucio contra el ginecólo
go malcgueño Germán Sácnz de 
Santamaría, acusado de participar 
en una operación de aborto ilegal.
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CSIF pide negociar

Gobierno y sindicatos se reúnen 
por tercera vez

y
i

i-/

AURELIO MARTIN

El Plan Especial de El Salvador y de la zona oriental del acueducto prevé la construcción de un edi
ficio-puente, con aparcamiento para 250 vehículos, que arranca de la confluencia entre Padre Cla- 
ret y Vía Roma y sigue perpendicular sobre la calle Gascos para enlazar con el Paseo de Santo Do
mingo de Guzmán. En la fotografía, rodeada por un círculo, la zona que deberá ser expropiada para

realizar la nueva construcción. (Página 3)

Madrid.-Los secretarios de ac
ción sindical de UGT, Apolinar 
Rodríguez y de CC.OO., Agustín 
Moreno, expresaron hoy, al inicio 
de la tercera reunión con el Gobier
no sobre deuda social, su confianza 
en llegar a acuerdos en algunos de 
los temas planteados.

Por su parte, el presidente de las 
CSIF, José Luis Alcmany, y el se
cretario general del mismo sindica
to, José Luis Guillén, aguardan que 
se les permita participaren las nego
ciaciones.

Apolinar Rodríguez declaró an
tes de entrar en la reunión que los 
sindicatos UGT y CC.OO. acudían 
con voluntad de acuerdo en la 
mayor parte de los temas y agregó 
que no era escéptico en cuanto a las

posibilidades de una aproximación 
importante con el Ejecutivo en las 
cuestiones sujetas a negociación.

Moreno coincidió con el repre
sentante ugetista al afirmar que 
“hay informaciones que apuntan a 
que el Gobierno en el último Conse
jo de Ministros aprobó mayores 
partidas para gasto social".

Las reivindicaciones más próxi
mas al acuerdo según los dirigentes 
sindicales se centran en las pensio
nes, las cláusulas de revisión, las 
retribuciones de los funcionarios, el 
derecho a la negociación colectiva 
de los funcionarios públicos y la 
separación délas empresas públicas 
de los Presupuestos Generales del 
Estado.-Efe.

En La Serena

Los Reyes inauguran en Badajoz 
el mayor embalse de España

Los Reyes de España inauguran hoy el que será el mayor embalse de 
spañay segundo más grande de Europa, en La Serena, Badajoz, según 

uentcs del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo (MOPU).
A Ia inauguración asisten también el ministro del MOPU, Javier Sácnz 

^osculluela, y el presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos 
^nguezIbarra, entre otras personalidades.
Las mismas fuentes confirmaron que la capacidad de esta nueva presa es 

he? ?30 hectómctros cúbicos, lo que representa el 9,76 por ciento del total 
nidraulico nacional.

Solo en la provincia de Badajoz, el embalse de La Serena supone un 
cremento del 49,43 por ciento, de 3.316 a 6.546 hectómctros cúbicos, 

u entras que en el ámbito de la comunidad extremeña el incremento es 
dád1?^1116 imLorlanle” ya quc suP°nc un 22,05 Por cicnl° dc ,a capaci-

Según el MOPU, “especialmente importantes” son las posibilidades que 
Porta esta presa a la agricultura dc Extremadura, “su principal recurso 
conomico”, ya que creará 50.000 nuevas hectáreas dc regadío con un 
umcnto del 40 por ciento sobre su potencial actual.

emhiÍnvcrsión rcalizada por la Administración para la construcción del 
sid tiSC dc L“ Scrcna asciende a 11.772 millones dc pesetas y las obras han 
Cn° ^^^das por un consorcio constituido por las empresas Dragados y 

nsiniccioncs, Entrecanales y Távora, Ferrovial, Huartc y OCISA y otras 
c,r>prcsas nacionalcs.-Efe.

Habrá elecciones en febrero

El primer ministro japonés disolvió el Parlamento
Tokio.— El primer ministro 

japonés, Toshiki Kaifu, disolvió 
hoy el Parlamento para celebrar 
el próximo mes elecciones gene
rales anticipadas, en las que se 
decidirá si Japón entra en una 
nueva era de gobiernos de coa
lición.

La disolución del Parlamento 
se produjo con la lectura de un

edicto del emperador Akihito 
por parte del presidente de la 
Cámara de Representantes, Ha- 
jime Tamura, que acto seguido 
fue coreada por todos los parla
mentarios.

La oposición criticó fuerte
mente la forma con la que el 
Gobierno adoptó esa medida, ya 
que privó a sus representantes

hacer interpelaciones al jefe del 
ejecutivo, que no ofreció el tra
dicional discurso político por 
primera vez desde el final de la 
II Guerra Mundial.

La fecha de los comicios fue 
fijada para el 18 de febrero pró
ximo, mientras que la campaña 
electoral comenzará formalmen
te el día 3.— Efe.
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PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

REBAJAS/1990
Gabardinas señora........... 7.950
Abrigos señora (lana)....... 12.900
Americanas caballero....... 5.950
Cazadora caballero.......... 3.950
Cazadora niño.......<.......... 1.975
Pantalón pana cab............. 975

CONFECCIONES DIEZ
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apunte del día
La diversión de Nicu Ceaucescu

La demencia de la familia Ceaucescu constituye una fuen
te inagotable de hechos que más se aproximan al más puro 
estilo macabro que al mundo de las realidades. El protago
nista del último suceso conocido —muertos ya los cabeci
llas de la familia— es el hijo del ejecutado dictador rumano, 
Nicu Ceaucescu.

El sueño de este presidente de la Federación Rumana de 
Tiro era participar en los Juegos Olímpicos y, qué mejor ma
nera de conseguir buenos resultados en esta disciplina de
portiva que ejercitarse en su práctica. Eso debió pensar Nicu 
cuando decidió, revólver en mano, realizar sus prácticas en el 
Tiro con Pistola, disparando a cuanto animal le salía al paso 
en el Zoológico Municipal de Bucarest. La esquizofrenia de 
Nicu Ceaucescu convirtió, en cinco años, un zoo con cuatro
cientos animales de las más variadas especies, en un recinto 
en el que tan sólo quedan seis gallinas y dos serpientes, 
según Stefan Petrescu, director del zoológico.

Pero la cosa no queda ahí. Además de adiestrarse en la 
práctica del tiro, el hijo del dictador se divertía entrando en 
las jaulas de los animales, disparando por doquier, hasta 
que leones y tigres, caían acribillados a balazos. Un diverti- 
mento, sin duda, especial que evidenciaba claramente la per
versa mente de este caprichoso Ceaucescu.

Pero de todo hay que extraer una reflexión. En este caso, 
tenemos que congratularnos de la elección de Nicu al tomar 
como cabezas de turco a los Indefensos animales del zoo, 
porque si le hubiera dado por practicar con los ciudadanos 
rumanos la masacre cometida por su padre sería a su lado 
pequeña.

. CARTELERA DE ESPECTACULOS

SESIONES 
ESPECIALES
POR AJUSTES DE PROGRAMACION 

LAS SESIONES ESPECIALES EN LA SALA 
ZULOAGA PASA DELOS VIERNES A LOS JUEVES 

CINE SALA MIRÓ 
Miércoles, 24

CINE SALA ZULOAGA 
Jueves, 25

En sesiones de 7,30 y 10,30

UNA PELICULA DE LILIANA CAVANI

UN LIDER DEL SIGLO XIII - UN REBELDE CON CAUSA
UN HOMBRE LIBRE. VALIENTE. LEGAL, DEL FUTURO

XXXI Campaña contra el Hambre

Compartir es hacer justicia (y ni
Esmeralda V. Diez Matos

Iborho de ‘Juan

Tienta el Segovíano

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

YASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 243.30.43 
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

(Conclusión)

AGRICULTURA:

Hoy que tanto se progresa/ 
en trabajos campesinos/ 
con mooerna maquinaria/ 
y otros miles requisitos;/ 
que lleguen a esos países:/ 
avance el regadío/ 
facilidad en la siembra 
y afanes mucho más dignos/ 
¡Qué son personas humanas/ 
igual que nosotros mismos/

Es de desear que el agri
cultor se prepare; que dis
ponga y se le informe de sis
temas nuevos y eficaces en el 
trabajo; que se facilite su 
labor adquiriendo maquina
ria más actualizada, fomen
tando la implantación de 
cooperativas, parcelando los 
terrenos y adaptando medios 
adecuados al suelo en que se 
halla ubicado.

Impresiona leer cierto co
mentario de nuestra revista 
«Manos Unidas», hecho des
de Bombay (India) por Jorge 
Ribas-Espasa, sacerdote 
jesuíta que lleva 24 años en 
contacto con la organiza
ción:

«... Sobre todo en nuestro 
Proyecto Agrícola Sanitario 
de Nashik he podido compro
bar cómo varios de los oue- 
blos se han ido transforman
do como resultado de estos 
proyectos. Especialmente 
por los pozos que se han ¡do 
abriendo; los campos que se 
han fertilizado y la concien- 
ciación que se ha ¡do hacien
do de sus derechos y la coo
peración entre ellos... saben 
que han recibido ayuda ini
cial de hermanos más o me
nos lejanos, pero jamás les 
hemos dicho que es una ayu
da para ellos, sino que es una 
cooperación, un compartir, 
que les inicia un proceso de 
transformación, pero que lo 
han de devolver todo... es 
decir, que a lo largo de los 
años todo lo que ha costado el 
pozo, por ejemplo, lo han de 
devolver a nuestro centro pa
ra que otro campesino pueda 
beneficiarse de otro pozo... y 
así en todo lo que se ha ido 
haciendo... por tanto, el pozo 
es ya fruto de su trabajo... 
algo muy de ellos, aunque 
iniciado por la ayuda de 
«Manos Unidas»... Así se ha 
logrado que crezcan y se mo
vilicen hacia un futuro mejor 
y hemos logrado que en la 
mayoría de los casos ya ha
yan podido devolver un 98% 
por lo menos... y así el fruto 
se va multiplicando... pero al 
mismo tiempo el sello visible 
de «Manos Unidas» no está 
en ninguna parte, pero el fru
to en todas partes».

PROMOCION SOCIAL:

El tener una vivienda/ 
es cosa tan necesaria/ 
queel hombre con su familia/ 
disfruta y reposa en casa./ 
Que construyan carreteras/ 
que formen presas de agua/ 
talleres, pozos y puentes/, 
porque los tiempos avanzan/

Efectivamente en el Tercer 
Mundo, como en cualquier 

población desarrollada, no 
deben faltar medios de vida 
que son de primerísima ne
cesidad.

Es urgente despertar entre 
nosotros un sentido de res
ponsabilidad comunitaria y 
ya en la última década de 
nuestro siglo XX no deben 
darse escenas tan lamenta
bles como las de aquellos 
pueblos que viven a la intem
perie o en chozas mal cubier
tas, expuestos al ataque de 
cualquier animal salvaje.

Que dispongan de pozos de 
agua potable; organicen 
cooperativas de vivien
da; puedan trasladarse por 
carreteras y otras vías de 
comunicación en consonancia 
a la época que atravesamos, 
etc. etc.

PROMOCION 
DE LA MUJER:

Mujeres tan mal tratadas/ 
¿será justo que así vivan/ 
cuando son por cierto ellas/ 
las que tarnsmiten la vida/ 
cuidando de sus pequeños/ 
sin descanso y sin caricias?/ 
¡Qué sean mejor miradas/ 
que disfruten a porfía/ 
que tengan un puesto honra

do/ 
y cesen sus agonías! /

Los proyectos financiados 
para estos efectos van enca
minados a mejorar la condi
ción de la mujer en todos los 
órdenes y capacitarla para 
reconocer sus valores en el 
más amplio sentido de la 
palabra.

Miguel Ordóñez Martínez, 
trabajador infatigable de 
«Manos Unidas» en Africa se 
acerca de nuevo a nuestras lí
neas y nos da a conocer algo 
del gran avance que ha expe
rimentado la Promoción de la 
Mujer, activada precisamen
te por la organización «Ma
nos Unidas».

«...Las mujeres han sido 
las más beneficiadas. Antes, 
el acarreo del agua consumía 
hasta un tercio de su jornada. 
Y sobre todo debe daros ale
gría saber que habéis desper
tado en las personas su capa
cidad de confiar en si mis
mas, que habéis sembrado 
esperanza. Y salvado muchas 
vidas. A muchos de vuestros 
donantes les asombraría 
comprobar que la gota que 
dejaron caer en el estanque 
hace años, sigue produciendo 
ondas. Y les estimularía a 
centuplicar su donación.

Habría que partir de aquella 
leyenda de Tagore en que el 
rey pide al mendigo parte de 
su saco lleno de trigo. El po
bre le da un solo grano y en 
su soledad descubre con tris
teza que sólo otro grano de 
los miles que posee se ha 
convertido en oro. Y se arre
piente de no haber sido más 
generoso y haberle dado todo 
el contenido del saco...»

Es del todo exacto que so
bre este punto, igual que en 
los intereses anteriormente 
citados, se van remediando 
muchas necesidades, en los 
distintos países, con la insu
perable labor de «Manos 
Unidas».

Y a propósito de este avan

ce. el mismo Ordóñez nos da 
impresiones confortantes so
bre la resonancia que en Afri
ca tiene la obra de «Manos 
Unidas».

La satisfacción de este co
laborador se deja traslucir en 
las frases siguientes, que 
también a nosotros nos lle
nan de sana alegría:

«...Cada campaña, es ma
yor la cantidad total que mu
chos españoles destinan a 
«Manos Unidas». Y cada vez 
es más intensa la conciencia 
de justicia que se va crecien
do en el Primer Mundo, en 
relación con el Tercero. Va 
tomando forma nuestra co
rresponsabilidad con lo que 
otros han hecho. Es el deseo 
de un «nuevo orden económi
co internacional» cuya base 
es únicamente la justicia y no 
el dinero, el poseer cosas 
(que te acaban poseyendo)».

Esta Organización .Ño Gu
bernamental (O.N.G.) forma
da por católicos que volunta
riamente se preocupan de los 
los problemas del Tercer 
Mundo tienden a establecer 
allí un nivel de vida digno; 
pero esta gran idea se persi
gue con el buen sentido de 
que aquellas personas 
alcancen por su propio es
fuerza esa situación de auto
suficiencia. Esta es la lucha 
de Manos Unidas para que en 
ese Mundo subdesarrollado 
termine de una vez por todas 
su lamentable estado y lo
gren un desarrollo de vida, 
como corresponde a la per
sona humana.

La Organización pretende 
mentalizar a los españoles 
para que todos prestemos un 
apoyo económico, bien sea 
directamente o a través de 
las correspondientes delega
ciones extendidas por el te
rritorio nacional.

Segovia, por ejemplo, po
see una delegación sita en 
calle Trinidad - Centro 
M.A.C. / Teléfono 432282.

«Manos Unidas» también 
invita a cuantos voluntaria
mente deseen colaborar en 
charlas, conferencias, artícu
los periodísticos, actos divul- 
gativos en general... buscan
do siempre una ayuda en esta 
obra tan humana como es la 
de «tender una mano» al pro* 

jimo oprimido.
Como todos pensamos, la 

organización «Manos Uni
das» se encarga de distribuir 
atinadamente (Porque es co
nocedora de las mayores ur
gencias) los fondos recogí' 
dos, enviándolos a las sec
ciones más apremiantes de 
cada país.

En la XXX Campaña contra 
el Hambre, es decir, en la 
temporada anterior, los pro' 
yectos financiados por esta 
organización ascendieron 3 
las siguientes cantidades:

Promoción Cultural-Edu- 
cativa, 701 millones de pese
tas. @

Promoción Sanitaria, 443- 
Promoción Agrícola, 310- 
Promoción Social, 717. , 
Promoción de la Mujer. 

258.

(Continúa en la pág. 15)
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Uniría la Avda. Padre Claret y el Paseo Santo Domingo de Guzmán

La construcción de un edificio-puente, novedad 
«espectacular» del Plan Especial de El Salvador 

y la zona oriental del acueducto
En el barrio se aplicarán cinco ordenanzas,

. . . AURELIO MARTIN
En la fotografía aérea, realizada desde un globo, barrio de El Salvador, a la izquierda.

A la derecha, rodeada por un círculo, zona a expropiar por donde discurrirá el edificio-puente.

La construcción de un edificio- 
puente, que podrá ser utilizado 
como aparcamiento para 250 vehí
culos, es una de las novedades más 
“espectaculares” del plan especial 
de El Salvador y de la zona oriental 
del acueducto, que será entregado a 
la corporación municipal el próxi
mo 5 de febrero. Este edificio arran
cará en el punto de confluencia déla 
avenida del Padre Claret y la Vía 
Roma y atraveserá perpendicular
mente la calle Cascos para salir a la 
calle Santo Domingo de Guzmán. 
Desde su primera planta saldrán 
unas escaleras de acceso desde la 
calle Cascos hasta la plaza de la 
Artillería, que será reordenada. 
Para su construcción será necesario 
expropiar una actual edificación de 
■a calle Cascos, para cuyos vecinos 
se prevé la construcción de unas 
v hiendas unifamiliares en una par
te de las huertas, y los inmuebles 
cshabitados de la antigua ‘‘Unión 
evisora” y del chalé colindante.
Numerosos vecinos de El Salva- 

Or y propietarios abarrotaron, 
ayer, el salón de sesiones del Ayun- 

miento para recibir las explicacio- 
^del director del equipo adjudica- 

o de la terminación del planea- 
cnto especia], Ildefonso Alvarcz 

SUCESOS

En paradero desconocido un vecino
de Aldealengua de Santa María

c esde !a tarde de ayer se en- 
60 paradero desconoci- 

Gregorio García Mate, de 26 
d Os’ natural y vecino de Al- । 3 en9ua de Santa María y, en 

actualidad, en tratamiento 
fué^UÍ^trico- Su desaparición 
h comunicada ayer a las 22,30 
mn88' Gre9orio García viste 
«spn° azu1, iersey r0^0, botas 
na^arra,>’ camisa a cuadros y 
“^•alén vaquero.

ROBOS

s¡^n el Alto de los Leones ha 

r°bado el teléfono público

Mora, y del arquitecto encargado 
del plan de El Salvador, Manuel 
Sarabia. El alcalde, Juan Antonio 
Pertegucr, a quien acompañaban 
varios miembros déla corporación, 
señaló que el Ayuntamiento consi
deraba más constructivo el hecho de 
que los vecinos pudieran escuchar 
la normativa urbanística prevista 
para el barrio antes de llegar a la ex
posición pública y al período de ale
gaciones. Pertegucr pidió a los veci
nos que prescindieran de situacio
nes personales y que hablaran del 
barrio como proyecto social más 
que individual.

EDIFICIO JUNTO 
AL ACUEDUCTO

En el solar del edificio cuyas 
obras fueron paralizadas en julio de 
1983, el plan contempla un inmue
ble con dos plantas en la fachada 
más próxima al acueducto, para 
centro de acogida de visitantes. De 
la zona partirán unas escalinatas de 
acceso directo desde la plaza de la 
Artillería a San Justo. Sarabia seña
ló que debe acabar alguna vez el 
empeño de abrir vistas al monumen
to, iniciado en 1803, y, a la vez, 
plantear un entorno respetuoso con 

de la cabina de la CTNE. El 
teléfono, el soporte y la caja del 
dinero son los elementos ro
bados, que se valoran en 
103.000 pesetas.

En Segovia capital y de un su
permercado de la calle Echega- 
ray han robado efectos por valor 
de 20.000 pesetas y 55.000 pe
setas en metálico.

ATROPELLO

Un joven de 19 años fue atro
pellado ayer a las 20 horas en la 
avenida Fernández Ladreda. Re
sultó herido leve.

el acueducto, bajo cuyos arcos 
quedará cortado el tráfico, impera- 
tivoya marcado por el Plan General 
de Ordenación Urbana vigente. Se 
mantienen las casas de la calle San 
Juan, por la que, previsiblcmcnte, 
sólo discurrirá el tráfico de los resi
dentes de la ciudad amurallada, 
aunque este punto vendrá estableci
do en otro de los planes especiales.

EL PLAN DE EL SALVADOR

Un total de cinco ordenanzas, 
aplicables según las zonas y los 
grados de protección, conformarán 
el Plan Especial de Conservación y 
Reforma Interior de El Salvador, 
sencillo de manejo y comprensión, 
según sus redactores. Se trata de un 
barrio con una estructura de partes 
diferenciadas al que no se le puede 
dar un tratamiento homogéneo. Se 
va a desarrollar la conservación his
tórica en mayor medida de lo que 
establecía el plan de 1973 y menos 
de lo previsto por el avance de pla
neamiento, expuesto al público en 
1982. Asimismo se reduce la capa
cidad de incremento de nuevas vi
viendas. En cuanto a la rehabilita
ción habrá dos fórmulas: la pública, 
para determinados edificios históri
cos, que serán de usos comunes; y 
la privada, con las actuales ayudas 
previstas por la Administración más 
otras específicas, a través de una 
nueva ordenanza municipal.

Por su parte, en un planteamiento 
general, Ildefonso Alvarcz Mora 
señaló que un Pian Especial de 
Conservación y Reforma Interior es 
intervenir en una zona histórica, no 
crear ciudad y las actuaciones de
ben ir encaminadas a consolidar lo

SANTA TEI2ESA
HORMIGONES
LALASTRILLA Tel.43 77 00

que existe. Por tanto, las soluciones 
genéricas pasan, en primer lugar, 
por los diferentes grados de catalo
gación del patrimonio, en función 
de las características históricas, el 
uso social y las condiciones cons
tructivas; mantener la población 
existente con políticas de vivienda 
de carácter social y recuperar, 
mantener o extender las actividades 
económicas. Además, mejorar las 
condiciones medioambientales, 
restringir el tráfico privado, peato- 
nalizar espacios interiores, crear 
aparcamientos periféricos y poten
ciar el transporte público.

AURELIO MARTIN

Felicitación del ministro de Sanidad 
al jefe y equipo de Cirugía 

del Hospital General

El ministro de Sanidad y Con
sumo, Julián García Vargas, ha 
dirigido una carta personal de

EXPRESION 
DE GRATITUD

D. Ubaldo-Mariano 
García Antón

(Contador-administrador de 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

/ubitado. Premio Francisco 
de Luis. 1961. Cofrade de Nuestra 
Señora de ia Fuencisla y la Soledad 

Dotorosa de Santa Eulalia)

Falleció en Segovia 
el dia 18 de enero de 1990

LA FAMILIA,
Muy agradecida, 
ruega una ora
ción por el eterno 
descanso de su 
alma.

El trazado del TAV 
Madrid-Barcelona 
discurrirá por la 
provincia de Segovia

El hecho de que el Ministerio de 
Transportes, Turismo y Comunica
ciones haya descartado el corredor 
del Henares para el Tren de Alta 
Velocidad (TAV) Madrid-Barcelo
na supondrá que el recorrido discu
rra por la provincia de Segovia, tras 
atravesar la sierra.

Esta decisión ministerial hace 
suponer que por la provincia de 
Segovia, hasta Arconcs, discurrirá 
tm corredor común del TAV del que 
luego surjan los trazados para Bar
celona, el norte y el noroeste. No 
obstante, estos trazados aún no es
tán decididos y tampoco se han ini
ciado los estudios de impacto am
biental.

Precisamente el Ministerio de 
Transportes y RENFE van a inver
tir 3.700 millones de pesetas en 
medidas ambientales correctoras 
para reparar, en lo posible, el im
pacto causado por las obras del tra
mo de vía del TAV entre Madrid y 
Córdoba.

El sábado, 
entrega del 
Premio «Eloísa»

El sábado próximo se va a 
efectuar la entrega del Premio 
«Eloísa» de artículos publicados 
en nuestro diario. Como ya in
formamos, este acto ha resulta
do ganador un artículo publica
do por nuestro joven correspon
sal en Cabezuela, Florentino 
Descalzo San Frutos, al que 
Amallo Salvador, fundador y 
mecenas del premio, hará entre
ga del mismo; también se en
tregarán diplomas a María del 
Carmen Diaz Garrido y a An- 
drés-Ricardo Martínez García.

La entrega se efectuará en el 
Mesón de Cándido, en el curso 
de una cená que tendrá lugar 
dicho sábado, a las 9 de la no
che. La asistencia es libre.

felicitación al jefe del Servicio 
de Cirugía General y equipo co
laborador, del Hospital General 
de nuestra provincia. Dicha car
ta dirigida al doctor Alberto 
González Fuster, jefe del indi
cado servicio, dice lo siguiente:

«Estimado Doctor:

He tenido conocimiento, a 
través de la Gerencia de su Hos
pital y la Dirección Provincial 
del INSALUD, de que se ha dis
tinguido Vd. personalmente, al 
frente de su equipo, por una 
excelente actividad profesional 
a lo largo de 1989. Su dedica
ción y trabajo ha hecho posible 
cumplir los objetivos de su ser
vicio y, sobre todo, mejorar la 
asistencia recibida por los pa
cientes.

Quiero pues felicitarle a titulo 
personal y agradecerle sincera
mente su esfuerzo.

Con un cordial saludo.

Julián García Vargas».

M.C.D. 2022
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AGENDA L fiiaUITMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LA PRODUCCION DE PLOMO

a

CMENDARtO EXPCtoiOOSlES etilos
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Jueves, 25 de enero

Van 25 días; faltan 340.
Sol: De 8,30 a 18,24 horas

SANTORAL
Santos: Ananias, Juventino y 

Donato.

PENSAMIENTO
«Desconfía del hombre que 

desdeña los detalles» (William 
Feather).

FARMACIA 
DE GUARDIA

López Cuerdo. Corpus 1.

|06322

«Siete son siete». Hasta 
29 de enero.

Et w w ipo
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 685,7
Viento en calma
Temperatura máxima: 11,4

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 685,3
Viento del SE
Temperatura mínima: —1,5
A las 8: 6

Fuencisla Francés, óleos y 
collages. Hasta el 20 de febrero.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Segovia)

A. Moragón, acuarela y obra 
gráfica. Hasta el 28 de enero.

— «Los Amarillos». Colectiva 
de Javier Ayarza, Luis Rodrí
guez, Fernando Zamora, Javier 
Guardo y José María Yagües. 
Fotografía, cerámica, pintura, 
textiles y manufacturas.

Hasta el 11 de febrero.

EN ALGUARIN DE ARTE 
ENEBRO

Pinturas de Jesús J. Ubeda. 
Hasta el 28 de enero.

EN LA ALMONDIGA

el

EN LA CASA DE LOS PICOS

«Metamorfosis», poemas 
grabados de Matías Muñoz 

y 
y

Joaquín San Juan. Hasta el 29 
de enero.

Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 
«Francesco» (sesiones especia
les). Sala ZULOAGA, «Al filo del 
abismo».

i GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

RETIRO ESPIRITUAL EN A.C.

Mañana, jueves, a las 5 y me
dia de la tarde, tendrá lugar en 
las Madres Reparadoras (C/ 
Marqués de Mondéjar) el retiro 
espiritual que todos los meses 
celebra el Movimiento de Apos
tolado Seglar de Acción Católi
ca. Acto seguido se tendrá una 
Eucaristía orando especialmen
te por la unión de los cristianos. 
Será dirigido por el consiliario 
del Movimiento, Alfonso Fle- 
cher. Se invita a los militantes 
y a todas las personas interesa
das en estos temas y se ruega 
la puntual asistencia.

AVISOS

SUBVENCIONES A TRABAJOS 
DE INVESTIGACION 

RELACIONADOS 
CON LA MUJER

Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil.— El Instituto de la 
Mujer convoca por resolución la 
concesión de ayudas económi
cas para financiar proyectos de 
investigación sobre temas rela
cionados con la mujer.

Los proyectos deberán referir
se a:

— Evolución del mercado de 
trabajo femenino: Nuevas for
mas de empleo.

— Nuevos modelos de estruc
turas familiares.

— Participación política de la 
mujer.

— Violencia contra la mujer.
— Problemas de salud de las 

mujeres. Asistencia sanitaria.
Las solicitudes así como la 

convocatoria completa y plazos 
para concursar están a disposi
ción de los interesados en la 
Oficina de Información al Públi
co del Gobierno Civil.

La producción de plomo va poco a poco reconstituyéndo
se. El factor más interesante de la reconstitución ha de en
contrarse más que en las mismas necesidades nacionales, 
que son muchas si se tiene en cuenta la política de recons
trucción que hay que realizar para curar al país de las ruinas 
producidas por el marxismo, en la mejora de precio producida 
por la guerra. Cierto que Inglaterra repite su política de fija
ción — más bien limitación— de precios, pero esta política 
no podrán mantenerla a su gusto porque los productores ex
tranjeros se abstendrán de vender tan barato. La impresión 
que existe en las zonas de Jaén es muy favorable, señalándo
se la seguridad de que en un plazo breve se habrá alcanzado 
la producción que era normal antes del Movimiento y segura
mente se irá descordando, a cuyo efecto se pondrán en mar
cha no solamente minas nuevas, que hay algunas en prepa
ración, sino también algunas de las minas paradas por haber
las estropeado los rojos, por haber abandonado los achiques 
de agua o simplemente porque la explotación dados los me
dios era antieconómica.

Agencia Internacional Arco Spes

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Teresa Arévalo Domínguez, 
Navas de Oro. Jesús A. Arribas 
Cuesta, Cuéllar. M.a Gloria Bra
vo Sacristán, Cantalejo. Ricardo 
Domínguez Sanz, Nava de la 
Asunción. M.a Pilar García Fa- 
dón, Villaveza del Agua (ZA). 
Pedro José García Herrero, Ma
drid. José Luis Gómez Soto, 
Fuente Olmo. Francisca Gonzá
lez Peña, Fuenterrebollo. Feo. 
Román Herguedas Yuste, Cué
llar. M.a Pilar Maroto Mate- 
sanz, Valdesimonte. Juan F. 
Martin Palomares, Aldeanueva 
C. Carlos Peñas Briones, Soto 
el Real (M). M.8 Carmen Santos 
Espeso, Cuéllar. José L. Soto 
Arévalo, Peñafiel (VA). Oscar L. 
Suárez Sanz, Condado de C.

BECAS CENSOLAR

Como en años anteriores, 
CENSOLAR (Centro de Estu
dios de la Energía Solar), con
cede veinte becas para cursar, 

durante el año 1990-1991, y en 
régimen de enseñanza a distan
cia, los estudios conducentes 
a la obtención del Diploma de 
Proyectista-Instalador de Ener
gía Solar (autorizado por el Mi
nisterio de Educación y Cien
cia, O.M. 26-III-82).

Requisitos: Haber cumplido 
los 18 años (sin limitación de 
edad) y poseer, como mínimo, 
estudios a nivel de B.U.P., For
mación Profesional o equivalen
tes, valorándose otros niveles.

Los aspirantes, para obtener 
los impresos de solicitud, de
ben dirigirse a CENSOLAR, 
(Avda. República Argentina, 1, 
41011-Sevilla), indicando sus 
circunstancias personales, si
tuación económica y motivo por 
el que se interesan por el tema 
de la Energía Solar, antes del 
30 de abril del presente año.

Hazte socio de la Cruz Roj3 
Harás Bien.

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

NACIMIENTOS: Luis Angu
lo Cervel, hijo de Luis y de Bea
triz. Carlos Enrique Cabrejas 
Antón, de Juan Carlos y Ana. 
Virginia Trilla Moreno de Joa
quín y de Eva María. Delia Ca
brero Zamarrón, de Marciano y 
María Luisa. Alicia Martín He
rrero, de Miguel Angel y de Ma
ría Belén.

DEFUNCIONES. Leandro Pa
blos Blas, de 85 años. Soledad 
Martínez Lopez-Olivas, de 71. 
María de la Calle Berzal, de 82. 
Josefa Román Horcajo, de 88.

MATRIMONIOS: Daniel Ló
pez León Rodríguez, con M.’ 
Auxiliadora Julia Ulan Moyano. 
Emilio de Pablos Gorgojo, con 
María Dolores Agüero Villaver- 
de. Francisco Manuel Sastre 
Montero, con Sirpa-Elena Alto- 
nen Sandberg.

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ - DELGADO 

Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia 

Consulta previa petición 
de hora (de 5 a 7 de la tarde), 

lunes, martes y viernes

Gobernador Fdez. Jiménez, 11, 
5°A; Teléfono42 8624

Dr. F. MONTEJO IGLESIAS

OFTALMOLOGO
- CIRUGIA DE LA MIOPIA
- LENTES INTRAOCULARES

HOSPITAL DE LA MISERICORDIA 
Dr. Velasco, 3. Teléfono 43 0812 

(previa petición de hora).
40002 SEGOVIA

PRIMER ANIVERSARIO

Estefanía Borregón Rincón
Falleció en Segovia 

el día 25 de enero de 1989
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

FABRICANTES NACIONALES 
-OFRECEN-------------

CONCESION 
EN EXCLUSIVA 
para producto sin competencia 

Fácil introducción, 
grandes beneficios

Informes en el teléfono 
968/85 10 15

LUIS DE ANDRES 
SOLER

CIRUJANO CALLISTA
(PODOLOGO)

Consultas diarias de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Roble, 12 - Teléfono 42 5106

La misa que se diga mañana jueves día 25, a las 8 de la 
noche, en la iglesia de San Millán, será aplicada por su eterno 
descanso.

Sus hermanos, Arcadia, Samuel y Teresa Borre 
gón Rincón; hermanos políticos y demás familia,

Agradecerán la asistencia 
a tan piadoso acto.

M.C.D. 2022
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Expone en La Casa del Siglo XV

Fuencisla Francés vuelve a Segovia 
acompañada de sus collages

Comisión Municipal de Gobierno

Aprobado el proyecto de urbani
zación de la plaza de Colmenares

Fuencisla Francés ha vuelto a 
Segovia para colgar sus cuadros 
en La Casa del Siglo XV. Han 
pasado catorce artos desde su 
primera y única exposición en su 
ciudad natal que tuvo lugar en el 
Torreón de Lozoya, cuando 
Fuencisla se iniciaba en esto de 
la pintura. Desde entonces han 
pasado muchas cosas en su vida 
y sobre todo en su trabajo. Esta 
artista que ha llenado la sala con 
sus collages en tonos grises y 
verdes vive desde hace artos en 
Valencia y desde allí ha reparti
do sus obras por diversas ciuda
des espartólas mediterráneas o 
no. Ahora ha vuelto a los oríge
nes con la emoción de revivir co
sas pasadas:

— Cuando era nirta me en
cantaban las exposiciones en La 
Casa del Siglo XV. Por eso me 
hacia mucha ilusión exponer 
aqui. Yo he descubierto muchas 
cosas a través de esta gale
ría. Son recuerdos de nirtez y vi
vencias de mi ciudad natal que 
siempre he sortado. Por eso 
cuando Angel (Serrano) me 
planteó la posibilidad de expo
ner aquí me encantó.

Aunque los colores de sus 
obras son bastante sobrios, ella 
piensa que su pintura es coloris
ta:

—Yo pienso que es una pintu
ra muy lírica. No utilizo colores 
violentos, siempre dentro de 
una gama de grises, aunque yo 
defino mi pintura como muy co- 
•orista. En realidad, en la paleta 
pongo todos los colores, pero al 
final, no que por qué, quizá 
Porque me molestan los colores

LOS PLASTICOS

Acuarelas y obra gráfica
de A. Moragón

A. Moragón

dad sn XPPS*CÍ°n que cn la acluali' 
To h p'CC C^ra en *as sa^as de “El 
Pintor^ dML0Z0ya” dcl d'buja"116 Y 
Panf»c k- Mora8°n se divide en dos 
prim lcn diferenciadas: cn una 
de acu8’ í artista cuc*8a una serie 
reniPearC as cuy° moúvo son dife- 
diaio nPa,SajeS’?cncl rccint0 imnc- 
s°brio °S - nse"a Por medio de un 
Üos di? - *Caz montajc todos aque- 
zóen °S 8comciricos que rcali- 
ción d?* ln°mcnt0 Para la composi- 
bella ;nlln lhro Publicado sobre la

U TrinÍdad’ dC
les son • 08 Cslos dibujos linea- 
^specto Uy iluslrativos Y didácticos 
’Poment 3 las fascs’ ^Pb638 0 
Precio.;/^ POr los qnc Pasó este 
tiempo monumcnto nuestro, cn cl 
Maestra"cl,cspacio. Aquí se 
nai. en- ora8Ón como profesio- 
l°do aouS y limPÍ° dibujante, y 

fuello relativo al trazado de

Fuencisla Francés

muy vibrantes, acabo en una 
gama sobria.

...Y LOS COLLAGES

Como la mayoría de sus cole
gas pintores prefiere que sean 
los críticos los que hablen de su 
pintura. Ella se limita a hacerla 
sin preocuparle demasiado si el 
resultado es figurativo o no, ex
presionista o no. Acepta, eso si, 
las clasificaciones que después 
de una reflexión concuerdan con 
su idea. De su evolución se ha 
dicho que ha pasado de la figu
ración al expresionismo, a una 
abstracción más plena y a una 
cierta vuelta a la figuración. 

planta, alzado, ábsides, bóvedas, 
capiteles, etc., no tiene ningún se
creto para cl.

La parte de la exposición que 
dedica cl artista al llamado “dibujo 
artístico” (para diferenciarlo dcl 
lineal), es igualmente de trazo efi
caz y suficientes conocimientos cn 
dibujo y color. Moragón enfoca sus 
paisajes a través de una óptica y una 
técnica tradicional y luminosa, co
rrectamente ejecutada. Paisajes de 
diversos lugares de España (Pcdra- 
za, Segovia, Toledo, Navarrctc, 
etc.) desfilan por sus superficies y 
por sus pinceles, ya sean asuntos de 
tierra adentro o marinas (como la de 
Muro). Particular buena impresión 
me causó cl suelto dibujo coloreado 
de un rincón de Alquczar. (Salas de 
“El Torreón de Lozoya”).

J. TUR RIA NO

— La verdad es que nunca me 
ha preocupado. La figuración 
aparece y desaparece a medida 
que vas trabajando, pero en rea
lidad eso no tiene valor. Lo que 
tiene valor para mi es la conse
cuencia que saco a medida que 
voy caminando y voy encontran
do nuevas formas y quitando co
sas que me molestan... pero no 
me preocupa si hago algo figu
rativo o no.

El collage es una de esas con
secuencias:

— Estaba en un momento 
muy encerrado, casi atormen
tada. Las formas... todo era 
como un circulo cerrado que te
nia que romper y expandirme. 
Aunque el paso es suave es el 
más rotundo que he dado, como 
todos los pasos que he ¡do dan
do, he llegado a él por deduc
ción.

Para Fuencisla pintar es como 
comer o dormir, una necesidad. 
Se puede pensar que viene de 
familia pues su bisabuelo era 
pintor y fundó la Escuela de 
Bellas Artes de Madrid. Pero 
ella vive la pintura como una 
aventura personal sin tener muy 
claro qué cosas influyen cuando 
se pone delante del lienzo. Ni 
siquiera, si pintar en el Medite
rráneo hace diferente el resulta
do de si lo hiciera en la Castilla 
profunda. Sólo quiere tiempo y 
ninguna otra ocupación que le 
quite energía. Por eso ha dejado 
en varias ocasiones su actividad 
como profesora.

— Ahora he empezado a dar 
clases en Artes Aplicadas pero 
poco tiempo, a ver lo que duro. 
El tiempo es necesario para pin
tar pero también para pensar y 
si estás supeditado a un horario 
es horrible. Por otra parte, la 
enseñanza me gusta porque me 
comunico con gente y explico 
cosas que me divierten. A veces 
me viene bien porque estoy en
cerrada en mí misma y me con
viene salir un poco. Es como 
cuando vas a ver exposiciones, 
el contacto con la gente te sugie
re cosas.

Fuencisla acaba de descolgar 
una exposición en Valencia y pa
ra abril tiene previstas dos: una 
en su ciudad de residencia y otra 
en Palma de Mallorca. La de 
Segovia es algo especial por lo 
que supone de reencuentro con 
una galería en la que aprendió a 
ver cuadros.

A.T.

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento aprobó en su reu
nión de ayer el proyecto de 
obras de urbanización y dota
ción de mobiliario urbano en la 
plaza de Colmenares. El presu
puesto de dicho proyecto, que 
será ejecutado previa contrata, 
asciende a 11.359.768 pesetas.

Además en el capítulo de Ur
banismo y Obras, la Comisión 
acordó conceder cuatro licen
cias. A Martin Martin Martin pa
ra adaptación de local uon des
tino a carnicería en el número 
102 de la calle José zorrilla; a la 
representación de la ONCE pa
ra adaptación de local para ofi
cinas en el número 30 de la ave
nida de Fernández Ladreda; a 
Gabino Maroto Subtil, de primer 
uso para tres viviendas, garaje y 
local en el número 18 de la calle 
Miraflores, y a Jesús Fernández 
Somavilla, también de primer 
uso, para vivienda unifamiliar 
en la carretera de Bernuy.

El Bienestar Social se infor
mó favorablemente en las licen
cias solicitadas por Antonio 
Alias para taller de cerrajería en 
el barrio de Zamarramala y la 
Comunidad de Propietarios del 
número 16 del paseo Conde de 
Sepúlveda, para apertura de ga
raje. En urgencias también fue 
informada favorablemente la pe
tición de Francisco Zurro Sego- 
viano, en representación de 
«Distribuciones Reus, S.A.» pa
ra apertura de supermercado de 
alimentación en el número 32 
del paseo Conde Sepúlveda.

ALBUM FOTOGRAFICO 
MONUMENTAL

La Comisión aprobó la adqui
sición a Aurelio Martin Gonzá
lez de una edición de 5.000 
ejemplares de un álbum foto
gráfico de Segovia con tomas 
aéreas de panorámicas de la 
ciudad y sus principales monu
mentos. El álbum será prologa
do por Luis Felipe Peñalosa y a 
las fotografías le acompañarán 
textos explicativos de Antonio 
Ruiz Hernando. Cada ejemplar 

-costará 400 pesetas.
En Hacienda y Patrimonio se 

desestimaron las reposiciones 
interpuestas para diversos con
ceptos por María del Pilar Lo
bato Huertas, Vicente Escriba
no Hernando, Sagrario López 
Benito, Prisciliano Luis Mo
reno y Rufino Muñoz Aguado. 

INSTALE 
SU PROPIA TIENDA

FRANQUICIA
EN BLUSA Y CAMISA DE MUJER 

DE 1.a LINEA DE MERCADO

* LOCAL CENTRICO
DE 25 A 30 METROS

* NO ES NECESARIO
INVERSION DE CAPITAL

TELEFONO (947) 26 84 26 
Sr. DE LA FUENTE

Por contra se estimaron aque
llos recursos presentados por 
Jesús de la Fuente Contreras, 
María Díaz Rubio, Joaquín Va
quero Palacios, Juan de Miguel 
García y Jesús Marqués García.

La Comisión acordó perso
narse en los recursos interpues
tos por «Anís Castellana», ante 
el Tribunal Superior de Justicia 
contra liquidación de impuesto 
de plusvalía y por la Caja de 
Ahorros^ de Segovia, ante lo 
contencioso del Tribunal Supe
rior de Madrid, contra liquida
ción del impuesto de radica
ción. Además se remitirá a esta 
sala el expediente sobre el im
puesto de circulación cobrado a 
la Compañía Telefónica, la 
cual ha interpuesto recursos.

Por último, en Urgencias se 
aprobó la adquisición de una 
carretilla elavorada con destino 
al Servicio de Vías y Obras. Se 
compra en 827.060 pesetas a In
dustrias Núñez.

COMUNICADOS 

DE GRUPOSY 

PARTIDOS POLITICOS

DEI.U. EN DEFENSA 
DELOS SANITARIOS QUE 
SERAN JUZGADOS POR 

ABORTO

Refrendados por Izquierda 
Unida de Segovia, recibimos 
dos comunicados redactados 
por dicho partido en Valladolid. 
Vienen firmados por el Area de 
la Mujer de Izquierda Unida y 
la Presidencia de IU y ambos 
consideran anormal los juicios 
anunciados contra personal sa
nitario por haber participado en 
abortos. Ponen de relieve que la 
ley tiene grandes lagunas en 
este aspecto, circunstancia que 
dicen ha denunciado IU reitera
damente; también denuncian la 
«deficiente actuación del Minis
terio Fiscal en este proceso, 
por haber apoyado el manteni
miento del procesamiento con
tra estos profesionales». Se so
licita el archivo de todas las 
causas por aborto que no se ha
yan iniciado por denuncia ex
presa de las mujeres y, final
mente, manifiestan su solidari
dad con los profesionales mé
dicos encausados.

M.C.D. 2022
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Mañana en el XX aniversario

El ganadero Isaías Vázquez, 
invitado especial de la 

Tertulia Taurina
Mañana jueves, día 25, se cum

plen dos años de existencia de la 
Tertulia Taurina Segoviana en su 
segundo ciclo. Será el ganadero de 
bravo, sevillano, Isaías Vázquez 
González, el invitado especial del 
vigésimo encuentro que, como es 
habitual, se desarrollará a partir de 
las tres de la tarde en el hotel Victo
ria de la ciudad, con un almuerzo a 
base de cocido segoviano, la tertu
lia-coloquio y la entrega de un óleo, 
obra del pintor Lope Tablada Mar

VEGAFRIA

Los vecinos quieren teléfono 
en sus casas

ABEL PECHARROMAN

Nos hemos llevado una sorpresa 
al ver a las gentes del pequeño 
pueblo de Vegafría reunidos a la 
entrada del mismo comentando 
“con energía” la situación. Nos 
acercamos al grupo, casi todas 
mujeres, y preguntamos la causa de 
la reunión. Se nos dice que la 
Compañía Telefónica quiere llevar 
dicho servicio al pueblo de Membi- 
bre de la Hoz. Hasta aquí, todo 
normal. Pero lo que estas gentes 
reclaman es que ellos también quie
ren instalar el teléfono en sus casas. 
Al parecer, y por lo que ellos nos 
dicen, no entra en los planes de 
Telefónica poner dicho servicio 
“por ahora” a los vecinos del pue
blo. Como el enganche para Mem- 
bibre arranca del mismo pueblo que 
ahora se queja, dicen que por qué se 
les deja marginados, cuando no es 
mucho el gasto para la compañía. 
Dicen, que si ellos pagan como 
todos ciudadanos los impuestos que 
las leyes les imponen, también 
tendrán derecho a los mismos servi
cios de los demás. “Por si esto no 
fuera suficiente, además de no 
ponemos el teléfono (siguen ellos), 

t
LA SEÑORA

D.a Matilde Pastor García
(Profesora de E. G. B.)

Falleció en Segovia 
el día 7 de enero de 1990

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El Claustro de Profesores del 
Colegio Público San José 
Obrero de Segovia,

Participa tan sensible pérdida y agra
decerá la asistencia a la misa que, 
por el eterno descanso de su alma se 
oficiará mañana día 25, a las 8 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de San 
José Obrero.

tín.
La ganadería de Isaías, y Tulio 

Vázquez, por ser una de las más 
importantes de la cabaña española, 
de las de mayor prestigio, atrae la 
atención de los buenos aficionados, 
y en este sentido, es de esperar una 
gran afluencia de contertulios al XX 
encuentro de la ya prestigiosa Ter
tulia Taurina Segoviana, reanudada 
en febrero de 1988, tras un prolon
gado lapsus sin producirse de mane
ra continuada.

la compañía quiere pasarlos cables 
por nuestras fincas, y a nuestro jui
cio, eso es ya demasiado, porque si 
la compañía es la dueña de su servi
cio, y de su poder, nosotros somos 
los dueños de las fincas por donde 
los cables han de pasar, y creemos 
que a estas alturas, y en un gobierno 
de democracia, de deben respetar 
los derechos que por ley cada uno 
tenemos. Por lo tanto, que Telefóni
ca se comprometa a poner el teléfo
no en nuestras casas, y no habrá 
problemas por nuestra parte”.

A nuestro corto entender, estas 
gentes tienen sus razones, que no 
dudamos se tendrán en cuenta, y 
todo acabará con el acuerdo de 
ambas partes. No debemos olvidar 
que estas personas, casi todas ma
yores, tienen los hijos fuera. Ade
más, que si en el pueblo hay 25 
vecinos, fácilmente 20 instalarían 
en sus domicilios este servicio, ya 
que al no tener ni médico, ni farma
cia, ni veterinario, ni otros servicios 
que hoy son imprescindibles, se 
verían obligados a poner cada uno 
su teléfono... ¿Llegarán ambas 
partes el deseado acuerdo? Espere
mos en breve poder contestar a esta 
pregunta.

VILLACASTIN

Puntualizaciones de cinco concejales del Ayuntamiento
Con ruego de publicación, re

cibimos el siguiente escrito:

«Ante las* informaciones que 
recientemente han aparecido en 
ese diario, refiriéndose a Villa- 
castín, los firmantes del pre
sente escrito, concejales del 
Ayuntamiento y que en la actua
lidad constituyen el grupo ma- 
yoritario del mismo, al objeto 
de que los lectores del diario 
tengan un conocimiento más 
real de lo que en este Ayunta
miento está pasando, le roga
mos, tenga a bien publicar las 
siguientes puntualizaciones.

1 .°) Que siendo mayoría des
de hace año y medio, hemos 
tratado por todos los medios 
de evitar promover moción de 
censura contra el Sr. alcalde, 
porque sabemos que en un pue
blo esto provoca enfrentamien
tos y situaciones desagradables 
entre los vecinos, deteriorando 
la normal convivencia entre los 
mismos.

2 .°) Que en todo momento 
hemos tratado de colaborar, 
apoyando con nuestro voto, to
das aquellas propuestas que en 
conciencia considerábamos 
eran favorables para el desarro
llo de nuestro municipio.

3.°) Que la actitud observada 
por el Sr. Alcalde a lo largo de 
este periodo, se ha caracteriza
do por un despotismo que está 
fuera de todo lugar en demo
cracia, donde es de obligado 
cumplimiento acatar las deci
siones que se adopten por ma
yoría de votos.

4.°) Que este Sr. no sólo no 
ejecuta los acuerdos que se to
man en los plenos, como es su 
obligación, sino, que actúa con 
arreglo a sus preferencias. Hace 
dos años tuvo lugar en este mu
nicipio una Revisión Catastral. 
Los ayuntamientos tienen po
testad para fijar el tipo imposi
tivo, cada uno con arreglo a sus 
circunstancias. Pues bien, este 
Sr., sin comunicación previa a 
los miembros de la corporación, 
evitó que se tomara acuerdo en 
este sentido y como consecuen
cia de ello, los contribuyentes 
han tenido que pagar el 20%, 
es decir, el tipo de gravamen 
más alto. Al año siguiente, en 
vista del deterioro económico 
que esto suponía para los con
tribuyentes, tomamos acuerdo 
para reducir el tipo impositivo

COLEGIO OFICIAL 
DE PSICOLOGOS 

DE CASTILLA-LEON 
(Delegación de Segovia)

Organiza:
CURSO DE SELECCION 

DE PERSONAL
♦ Procesos y técnicas ♦ 
Dirigido a: Psicólogos, Je

fes de Personal de empre
sa, estudiantes de últi
mos cursos de Psicología 
y demás interesados.

Teléfs. 43 02 71 / 42 13 89 
Fecha de inscripción: Hasta 30 enero 

al 10%. Pero a este Sr. no le ha 
dado la gana de tramitar la do
cumentación necesaria y los ve
cinos siguen pagando el 20%.

5.°) Que, del mismo modo, 
permite a personas que le han 
estado dando trabajo, cometan 
los desmanes urbanísticos ma
yores, saltándose a la torera la 
normativa que a este respecto 
se encuentra reflejada en las 
Normas Subsidiarias, desoyen
do todos los acuerdos que, tra
tando de evitarlo, se han toma
do al respecto.

6.°) Que al parecer, este Sr. 
ha hecho del Ayuntamiento una 
viña, que a ninguna costa quie
re abandonar. En lo que va de 
legislatura, ha realizado ciento 
nueve viajes con cargo al presu
puesto municipal, suponiendo 
un montante de 572.770, pese
tas, oponiéndose en todo mo
mento a informar sobre el moti
vo y resultado de sus gestiones.

7.°) Que un grupo de veci
nos, mal informados, asistieran 
a una sesión con el único objeto 
de impedir que la misma se des
arrollara con normalidad profi
riendo insultos y amenazas, tra
tando de intimidarnos, sin que 
para ello hubiera motivo alguno. 
Que estos mismos vecinos ha
yan protagonizado una manifes
tación, portando pancartas, con 
peticiones que nosotros hemos 
apoyado y en cambio él, se las 
ha denegado.

Ante este cúmulo de despro
pósitos, no nos quedaba más 
solución, que promover esta 
moción de censura.

Convocada la sesión para de
batir esta moción, para el día 
18, próximo pasado, aquélla no 
pudo terminarse porque este Sr. 
había preparado un montaje pa
ra que sus seguidores, con vo
ces, -insultos y amenazas, impi

MADERUELO

La reparación de la ermita 
de Castroboda se hará con
presupuesto de la Junta
Un total de 21.969.222 pese

tas se invertirán por la Conseje
ría de Fomento de la Junta de 
Castilla y León en las obras de 
reparación y restauración de la 
ermita de Nuestra Señora de 
Castroboda, en Maderuelo, que 
llevará a cabo la empresa de Ma
riano Montero Pascual, de 
acuerdo con el proyecto redac
tado por el arquitecto Francisco 
Salas Sanceledonio.

LO QUE SE VA A HACER

Según el proyecto, entre las 
obras previstas figura la limpie
za y retirada de escombros en 
todo el contorno de la ermita, 
con la ejecución de una atarjea 
de drenaje para quitar humeda
des, colocación de poyetes de 
piedra, montaje de enlosados, 
etc.

En la fachada principal están 
previstas, entre otras, actuacio
nes referidas a la sustitución de 
dovelas del dintel de la puerta y 
ventanas: restauración de toda 

dieron el normal desarrollo de 
la misma, cuando llegaba el 
momento de la votación.

Nosotros sabíamos que esto 
iba a ocurrir y tratando de evitar 
que se produjeran estos desma
nes, solicitamos audiencia al 
Sr. gobernador civil y en ella, 
le informamos detalladamente 
de cuanto venia ocurriendo en 
el pueblo y a la vez solicitamos 
que para la celebración de esta 
sesión enviara a la Guardia Ci
vil, para que evitara cualquier 
tipo de desorden que durante 
el desarrollo de la misma pudie
ra producirse. El Sr. goberna
dor nos prometió que nos envia
ría fuerza pública. Cuatro días 
antes de la misma, siguiendo 
sus indicaciones, le llamamos 
nuevamente, a título de recor
datorio, y nuevamente nos vol
vió a decir que daría las órdenes 
oportunas, para que la fuerza 
pública estuviera allí.

Sr. gobernador: Nosotros no 
hemos visto fuerza pública al
guna, ni antes, ni durante, ni 
después de la interrupción del 
acto, como tampoco observa
mos en ningún momento, que 
el Sr. alcalde hiciera mención 
alguna de la autoridad que el 
cargo le confiere, tratando de 
impedir que la sesión se inte
rrumpiera, muy al contrario, se 
dio buena prisa en decir: «Se 
suspende la sesión». El montaje 
está muy claro, Sr. alcalde.

Podíamos seguir escribiendo 
sobre este asunto, hasta com
pletar las páginas del diario, sa
bemos que esto no es posible. 
Agradecemos sinceramente, la 
atención que nos dispensa, le 
saludan,

Victorio Alvarez Aragoneses, 
Mariano Egldo Martin, 

Juan-José Lozano Alvarez, 
Marcial García Fernández, 
Jesús Alvarez de Andrés.» 

la balconada, colocación de si
llares, etc. En la fachada Norte 
se hará un repaso de la saetera 
de la torre, se evitará la progre 
sión de grietas en la cornisa, 
etc. En la fachada Este, se sus 
tituirán piedras sillares moldu 
radas en los ángulos de las co 
nisas y se hará un repaso 
la mamposteria de la meset.ao 
En la fachada Sur se ha previs , 
el repaso de grietas y mamp° 
teria.

Por lo que se refiere al inter'°or 
del templo se sustituirá el sue 
actual, con repaso de la f^rl 
para quitar las húmeda 
también se sustituirá el sue 
Jel coro y se suprimirán tod^ 
las grietas que se observan, 
tiempo que se reparan las ca 
panas.

Cabe decir, por último, 9^ 

se desmontará la cubierta 
tual, que una vez recupera 
sus formas volverá a ser c 
cada; se repararán los rem 
de las torres.

M.C.D. 2022
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posada preside mañana 
en FITUR los actos 
del Día de Castilla y León

Valladolid. Iñigo Martínez 
(leal).--El presidente de la Jun
ta, Jesús Posada, presidirá ma

ñana, jueves, los actos que se 
celebrarán en el stand de Castilla 
y León con motivo de la celebra
ción del día de la Comunidad en 
la Feria Internacional del Turis
mo (FITUR) que ayer abrió sus 

puertas en Madrid.
En la apertura de la Feria, una 

de las más importantes que se 
celebran en el mundo, estuvie
ron presentes representando a la 
Junta de Castilla y León José 
María Monforte y el director 
general de Turismo Santos Sán

chez.
El Gobierno regional ha he

cho una fuerte inversión en los 
últimos meses en la promoción 
turística de la Comunidad y 
centrada fundamentalmente en 
amplias campañas de publici
dad. Castilla y León ha desem
bolsado doscientos millones de 
pesetas para que principalmente 
los españoles descubran todo su 
color de forma que sus provin
cias dejen de ser lugares de mero 
paso y sacar así un mayor apro
vechamiento a sus recursos.

El espacio y la presencia de 
Castilla y León en FITUR ha 
sido gestionada por la agencia 
Aféizar. La misma a la que se 
adjudicó la campaña publicitaria 

escasos meses atrás. En esta 
campaña se diseñaron, además 
del logotipo, seis páginas desti
nadas a la prensa, una valla de 

tres por ocho metros, un anuncio 
de televisión con dos versiones 
distintas, dos carteles, un folleto 
Y el propio espacio de FITUR.

La Junta de Castilla y León, 
según asegura el Ejecutivo autó

nomo en una nota oficial hecha 
pública ayer, promocionará el 
turismo en la Comunidad Autó

noma durante los cinco días que 
estarán abiertas las puertas de la

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

LOS COMUNEROS (VIII)
Tras esta vieja puerta que encontramos en la plaza de Santa Eulalia, 
estuvo el hogar de una familia de valientes comuneros, los Buitrago, 
que destacaron en aquella guerra, defendiendo la dignidad españo
la frente a los extranjeros del rey Carlos I, y luchando contra las injus
ticias y la corrupción de los gobernantes.
Antonio y Pedro de Buitrago, a las órdenes del caudillo Juan Bravo, 
mandaron escuadras en las batallas que, el siglo XVI, ensangrenta
ron los campos de Castilla. Después del desastre de Villalar, regre
saron a Segovia y la historia no registró dato alguno sobre ellos tras 
la derrota del ejército de las Comunidades, ignorándose si sufrieron 
algún castigo. De su recuerdo nos queda esa antigua puerta y una 
calle que lleva el nombre de los Buitrago.

l as  mar c as  mu n d ia l men t e  f amo s as .
LOS RELOJES DE ALTA CALIDAD Y PRECISION ABSOLUTA.

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en ■ 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA

Plaza Mayor, 6

Feria Internacional de Turismo. 
El stand que ha instalado la Di
rección General de Turismo en 
Fitur tiene una superficie de 704 
metros cuadrados distribuidos 
en dos plantas y la presencia de la 
Junta en la Feria ha sido evaluada 
en cerca de treinta millones de 
pesetas por el director general de 

turismo de la Junta,

En la primera planta hay dos 
módulos de información gene
ral, nueve módulos para las di
putaciones provinciales y otros 
cuatro para las asociaciones re
gionales de Centros de Iniciati
vas Turísticas, de agencias de 
viaje, de campings y de hostele

ría.
En la planta superior se ha in

stalado una sala para ver los 
vídeos promocionales, otra sala 
para contactos profesionales, un 
bar, un despacho y una sala de 

juntas.

La ACU solicita el cese de todos 
los responsables regionales 

de Medio Ambiente
Valladolid (leal).--La Asoci- 

ción de Consumidores y Usua
rios (ACU) ha solicitado al pre
sidente de la Junta, Jesús Posa
da, y al vicepresidente y conseje
ro de Medio Ambiente, José 
Luis Sagrcdo, el cese de todos 
los responsables de esta Conse
jería por la falta de previsión, 
normativa y control sobre resi
duos tóxicos y peligrosos en 
Castilla y León.

La ACU, que se encuentra in
tegrada en la Confederación 
Estatal de Consumidores y 
Usuarios, acusa al Gobierno 
regional de no regular, inspec
cionar ni abrir expediente algu
no desde la entrada en vigor del 
reglamento que desarrolla la Ley

Según el PSOE

La festividad de Jueves Santo 
no es canjeable por el 
Día de la Comunidad

Valladolid (leal).--La ejecuti
va regional del PSOE se ha ma
nifestado contraria a la supre
sión de la festividad de Jueves 
Santo por el perjuicio que oca
siona a los trabajadores y ha 
expresado su radical oposición a 
que la polémica entre esta festi
vidad y la de San José se resuel
va en detrimento del Día de la 

Comunidad.
Según Juan Antonio Lorenzo, 

secretario regional de Asuntos 
Económicos, Sociales y Sindica
les del PSOE, el 23 de abril es 
“intocable” para su partido, 
“porque fue declarado por Ley 
de las Cortes de Castilla y León 
como fiesta de nuestra Comuni
dad Autónoma”. Lorenzo de
claró que el 23 de abril “es una 
conquista de los castellano-leo
neses, en la que nos volcamos en 

de Residuos Tóxicos y Peligro
sos, aprobado por el Gobierno 
central en junio en 1988.

Una disposición adicional de 
este reglamento establecía un 
plazo de dieciocho meses para 
que productores y gestores de 
productos tóxicos y peligrosos 
se adaptasen a lo dispuesto en el 
texto. La Asociación de Consu
midores y Usuarios denuncia 
que, un mes antes de cumpli rsc el 
mencionado plazo, todavía no se 
haya legislado al respecto en la 
Comunidad, ni se haya hecho 
pública la documentación que se 
debe aportar, así como el proce
dimiento concreto de las decla
raciones y normas de funciona
miento de los gestores.

Teléfono 43 05 93 

su día los socialistas. Para los 
que creemos en la autonomía — 
dijo-- nuestra fiesta no se puede 
usar como moneda de cambio’ ’.

Sobre las repercusiones de la 
declaración del Jueves Santo 
como día laborable, Juan Anto
nio Lorenzo trasladó la opinión 
de la ejecutiva socialista en el 
sentido de que no deben sobre
ponerse en esta cuestión, las 
motivaciones económicas a los 
aspectos sociales. A juicio del 
PSOE, la festividad del Jueves 
Santo permitiría a los trabajado
res disfrutar de unas minivaca
ciones y, por otra parte, su su
presión tendrá seria repercusión 
sobre el turismo interior, “tradi
cional mente reactivado en la 
Comunidad alrededor de la 

Semana Santa”.

LEON
Insalud y 
Diputación acuerdan 
la cesión definitiva 
del Hospital 
«Princesa Sofía»

León (leal).--La Diputación 
de León y el Insalud han llegado 
a un acuerdo definitivo para la 
firma del convenio de integra
ción del hospital “Princesa So
fía” en la red nacional de centros 
hospitalarios. El director pro
vincial del Insalud, Julián José 
Sandoval, ha aceptado las modi
ficaciones definitivas que ha in
troducido la Comisión de Servi
cios Hospitalarios de la corpora
ción provincial leonesa, institu
ción que se hará cargo de finali
zar la unidad de Medicina Nu
clear mientras el Insalud finan
ciará la fase de radiotcrapiacuro- 

lógica.

El personal del hospital segui
rá dcpcndicndojurídicamcntc de 
la Diputación de León, lo que 
podría plantear dificultades a la 
Corporación provincial si el 
Insalud decide suprimir o refor
mar la actual plantilla del “Prin
cesa Sofía”. Pérez Ruiz ha seña
lado al respecto que “la Ley de 
Presupuestos de este año con
templará este caso y resolverá el 
futuro de los trabajadores”.

Por su parte, la presidente del 
comité de empresa, Pilar Herre
ro, ha manifestado que “los tra
bajadores no pueden decidir 
nada respecto a la integración. 
Sin embargo, adoptaremos 
medidas legales en cuanto se 
fi rmc el con ven io y a que estamos 
de acuerdo con una integración 
plena que garantice la seguridad 

de los trabajadores, pero no con 
un acuerdo de gestión como el, 

que se va a firmar”.

Laboral
Empresarios y 
sindicatos firman 
en León las revisión 
de los convenios

León (Ical).--La Federación 
Leonesa de Empresarios, UGT y 
CC.00. han firmado la revisión de 
los convenios de 1989, que supone 
un incremento adicional medio del 
1,4 por ciento, porcentaje que difie
re notablemente según los sectores. 
La “banda” de revisiones en León 
oscila entre el 0,4 por ciento para la 
minería de la antracita y el 1,9 por 
ciento de constnicción.

La revisión délos convenios trata 
de cubrir en todos los casos la dife
rencia entre las previsiones guber
namentales de inflación para el 
pasado año y la subida final del 
Indice de Precios al Consumo 
(IRC), que se ha situado en el 6,9 
por ciento. Sólo los convenios pro
vinciales benefician a 34.000 traba
jadores, a los que se deben añadir 
los empleados de las grandes em
presas públicas, como Rcnfc y Te
lefónica, y de los centros depen
dientes de las distintas administra
ciones.

Representantes 
mineros se encienan 
en León

León (leal).--Treinta miembros 
de las federaciones regionales mi
neras de Comisiones Obreras y 
UGT se encerraron ayer en la Di
rección Provincial de Trabajo de 
León, paralelamente al encierro de 
representantes de las federaciones 
nacionales de ambos sindicatos en 
Madrid, para protestar por la re
ciente revisión de los salarios nor
malizados establecida por el Go
bierno.

Esta revisión ha sido cifrada en el 
6 por ciento, algo que según los 
representantes de los mineros oca
sionará perdidas importantes a los 
trabajadores en casos de baja por 
enfermedad, accidente no laboral o 
jubilación, ya que en estos supues
tos no perciben las compensaciones 
económicas complementarias.

CC. OO. anuncia 
movilizaciones 
en Hullera
Vasco-Leonesa

León (leal).—El Sindicato Comi
siones Obreras anunció ayer movi
lizaciones en la empresa minera 
Hullera Vasco-Leonesa, que po
drían acabar en una huelga en el 
caso de que no se atiendan las rei
vindicaciones de los trabajadores. 
Las movilizaciones, que comenza
rían a primeros de febrero, estarán 
provocadas por la decisión de la 
empresa de dejar sin pagar los sala
rios de los trabajadores por los tres 
días de huelga que llevaron a cabo 
en la empresa en mayo del 88 y 
diciembre del 89.

Por otra parte, el comité de 
empresa de la mina “San Antonio” 
rechazó ayer el expediente de regu
lación de empleo propuesto por la 
empresa, que afectaría a 34 de los 
161 trabajadores por un período de 
año y medio.

La dirección de la mina apoya su 
decisión en las perdidas que arrojan 
los ejercicios de los últimos cuatro 
años y que ascienden a 640 millones 
de pesetas.

M.C.D. 2022
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La oposición pedirá la dimisión 
del vicepresidente si no aclara 
las actividades de su hermano

Madrid.— El Partido Popular 
se ha sumado a la propuesta de 
Izquierda Unida de solicitar la 
comparecencia parlamentaria 
del vicepresidente del Gobierno. 
Alfonso Guerra, para que infor
me sobre las actividades de su 
hermano Juan. IU y PP pedirán 
la dimisión del vicepresidente sr 
no quedan satisfechos de las ex
plicaciones que ofrezca el Par
lamento.

El CDS, asimismo partidario 
de que el número dos del Go
bierno informe al Congreso de 
los Diputados, interpelará al 
Ejecutivo sobre las medidas que 
tiene previsto arbitrar para in
vestigar los asuntos de interés 
público reLcionados con el trá
fico de influencias. Por su parte, 
la Mesa del Congreso ha parali
zado, temporalmente, la peti
ción del Grupo Popular de crea
ción de una Comisión de Inves
tigación sobre el tráfico de in
fluencias.

El CDS, el PP e IU coinciden 
en señalar el Parlamento como 

El exalcalde de Salamanca afirma 
que Juan Guerra le propuso la 
modificación del plan de urbanismo

Salamanca (leal).— Juan Guerra, hermano del vicepresidente 
del Gobierno, se reunió tres meses antes de las últimas elecciones 
generales con el entonces alcalde de Salamanca, Jesús Málaga, 
para proponer una modificación del Plan General de Urbanismo. 
Mientras Málaga asegura que el equipo de Gobierno socialista se 
opuso por unanimidad a esta propuesta, Manuel Campo, entonces 
concejal de Urbanismo, señala que la modificación se hubiera rea
lizado de haber ganado el PSOE las municipales de 1987.

El objeto de esta modificación consistía en dar a un solar de la 
plaza del Campillo —del que es propietario Sánchez Perrero— una 
edificabllidad superior al 2,1 por ciento que marca para esta zona el 
Plan General de Urbanismo.

marco más adecuado para que el 
vicepresidente del Gobierno in
forme sobre las actividades de 
su hermano y los hechos en que 
se le implica relacionados con 
un supuesto tráfico de influen
cias. Izquierda Unida ha presei.- 
tado una solicitud de compare
cencia de Alfonso Guerra en el 
Pleno del Congreso de los Dipu
tados para que informe si su 
hermano Juan ha utilizado 
«despacho de carácter guberna
mental sin titulo conocido o ins
tancias a través de las cuales 
hubiera podido realizar negocios 
o actividades privadas, gracias a 
la autorización y relación ínti
ma y familiar con el vicepresi
dente del Gobierno».

El grupo parlamentario popu
lar se ha sumado a la iniciativa 
de Izquierda Unida y, al igual 
que el portavoz de IU, el vice
presidente del PP aseguró que 
pedirán la dimisión de Alfonso 
Guerra si no quedan satisfechos 
con las explicaciones.— " Efe.

Justicia teme por la situación
límite de dos «grapos» presos

Madrid.— El Ministerio de 
Justicia mostró ayer su temor 
por la situación limite, con ries
go de un fatal desenlace próxi
mo, de dos presos de los Grupos 
de Resistencia Antifascista, Pri
mero de Octubre (GRAPO) que 
han cumplido ya 55 días de ayu
no. Ambos, José Salmón y Ole
gario Sánchez Corrales, se en
cuentran hospitalizados en Za
ragoza, donde un juez de vigi
lancia penitenciaria sólo admite 
la alimentación forzosa en caso 
de que haya pérdida de cons
ciencia.

Familiares de los reclusos de 
los GRAPO manifestaron ayer 
que temían por la vida de una 
decena de los huelguistas de 
hambre que han alcanzado un 
punto crítico de deterioro físico, 
algunos de los cuales son inca
paces ya de ingerir agua al re
chazarla su organismo. El Mi
nisterio de Justicia, que mostró 
su preocupación por el estado de 
los 41 presos de los GRAPO hos
pitalizados, reiteró ayer que la 
dispersión de los reclusos con 
delitos terroristas es un factor 
clave en la lucha contra estas 
organizaciones, y, en conse
cuencia, era innegociable. Este 
departamento insistía en que 
había puesto todos los medios 
para salvar las vidas de los huel
guistas de hambre.

Por otro lado, Jesús Cela 
Seoane abandonó ayer la huelga 
de hambre al ser puesto en li
bertad tras cumplir su condena.

Familiares de los presos mos
traban ayer un atisbo de flexibi- 
lización en lo que hasta ahora 
constituía el objetivo de esta 
huelga de hambre: la reunifi
cación en una sola cárcel de to
dos los presos de los GRAPO. 
Algunos familiares admitían 
ayer que sería asumióle la dis-

El «grapo» Jesús Cela Seoane 
abandonó ayer la huelga de 
hambre al ser puesto en liber

tad. ( Efe)

persión en un reducido número 
de prisiones, y negaron que se 
hubiera ofrecido dejar las ar
mas a cambio de la legalización 
del PCEr, brazo político de los 
GRAPO.

ENCONTRADO AHORCADO 
UN CARTERO EN LEON

León.— Un cartero fue en
contrado ahorcado ayer de ma
drugada en su domicilio del ba
rrio leonés de Nazaret, informa
ron a Efe fuentes policiales. El 
fallecido es Narciso González, 
de 54 años, con residencia en el 
número 13 de la calle Torre 
Llambrión, cerca del Hospital 
General «Princesa Sofía» en la 
capital leonesa.

El cuerpo de Narciso Gonzá
lez fue hallado colgado de una 
viga de la casa hacia las cinco 
de la madrugada por su sobrino 
José Antonio González, que dio 
aviso del suceso de la Policía 
Nacional. Según confirmaron 
fuentes policiales, Narciso 
González dejó escrita una carta 
a sus familiares en la que da 
cuenta de su intención de suici
darse y de los motivos que le 
han inducido a quitarse la vida.

UNA MUJER DENUNCIA 
A TRES INDIVIDUOS

POR ROBO Y VIOLACION

Barcelona.— Una mujer de
nunció ayer de madrugada ha
ber sido robada y violada por 
tres hombres, al parecer camio- 
neros, en el interior de un ca
mión estacionado en las proxi
midades de Mercabarna, infor
mó la Jefatura Superior de Po
licía de Barcelona.

El suceso ocurrió la anterior 
medianoche, después de que 
Catalina R.B., de 36 años, su
biera al citado vehículo en el 
Paseo de Colón, ubicado junto 
al puerto de la Ciudad Condal. 
La denunciante señaló que fue 
violada en el interior del vehícu
lo por tres individuos, de habla 
francesa, que además le sustra
jeron 4.000 pesetas.- Efe

bolsa de madrid Ejecutado en 1963

Solicitud para declarar inocente 
a Julián Grimau

COTIZACIONES DE HOY
El índice general de la Bolsa de Madrid ha bajado al 

mediodía de hoy 4,81 puntos y ha quedado en 278,83 puntos. 
Este dato es provisional y el definitivo quedará fijado al 
cierre de todas las operaciones, a las 17,00 horas, informa 
Efe

Hubo recortes de importancia en cementeras y construc
toras y bajas generalizadas en automóviles y autopistas, 
corro este último en el que sólo Aumar lograba mejorar 
cambio.

En el mercado continuo también se generalizan los signos 
negativos, por lo que el desarrollo de la jornada arrojó una 
línea negativa.

Telefónica iba bajando 11 pesetas al cierre provisional 
y el banco de Santander abrió hoy su cotización con bajas de 
20 pesetas.

En electricidad, Gas Madrid baja 10.
En aguas, Aguas de Barcelona, sube 5.
En metálicas básicas, Asturiana sube 15. Acenor baja 4 y 

Acerinox 51.
En materiales de construcción, Asland Cataluña baja 8, 

Valenciana 40, Valderribas 25 y Cristalería 45.
En químicas, Nicas baja 1 y Resinera sube 2.
En construcción de maquinaria, Cesel baja 15 y Lingotes 

17. Ibérica del Frío repite cambio y Radiotrónica sube 40 e 
Ib-Mey 10.

En material de transportes, CAF baja 45.
En alimentación, Uniasa y Aguila suben 2. Pascual baja 

2,50, Tabacalera 4, San Miguel 130 y Viscofán 30.
En papeleras, Navarra sube 0,75 y Unipapel repite cambio.
En otras manufacturas, Anaya repite cambio.
En construcción, Cubiertas repite cambio y Fomento baja 

65.
En comercio, Finanzauto baja 12.
En autopistas, Acesa y Europistas bajan 0,25. Iberpistas y 

Estacionamientos repiten cambios. Autopistas sube 1.
En inmobiliarias, Urbis baja 8,50 y Sotogrande 35. Prima 

repite cambio.
En sociedades de cartera, Hispamer baja 5.
En bancos, BBV, Central, Banesto, Hispano y Popular 

repiten cambios. Exterior baja 3.

Madrid.— El fiscal y el de
fensor pidieron ayer a la sala de 
lo militar del Tribunal Supremo 
que declare la inocencia de Ju
lián Grimau, que fue condenado 
por consejo de guerra y ejecuta
do en 1963, al considerar que 
este tribunal se constituyó irre
gularmente y, por tanto, dictó 
una sentencia nula.

El tribunal que celebró el con
sejo de guerra carecía de legiti
midad jurídica porque se consti
tuyó sin cumplir el requisito de 
que uno de sus miembros fuera 
vocal ponente del Cuerpo Jurídi
co Militar, condición que no os
tentaba el comandante Fernán
dez Martin y que desempeñó 
esas funciones, por lo que la 
sentencia es absolutamente nula 
e insubsanable, aseguraron el 
fiscal y la defensa. La sala de lo 
militar del Supremo, presidida

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras de 

la Bono Loto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a la presente 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 4-10-18-35-42-47. 
Número complementario: I.

LUNES: 2-24-33-34-35-40. Nú
mero complementario: 46.

MARTES: 15-16-17-18-38-41
Número complementario: 29.

MIERCOLES: 18-32-35-42-47
49. Número complementario: 12.

por el magistrado José Jiménez 
Villarejo, celebró ayer la vista 
oral del recurso de revisión de la 
sentencia, solicitado en sep
tiembre de 1988 por el Fiscal 
General del Estado.

Julián Grimau, miembro del 
comité central del PC y del 
Cuerpo Superior de Policía en el 
gobierno de la Segunda Repú- 
blia f-.ie condenado como autor 
de un delito continuado de rebe
lión militar, y dos dias después, 
el 20 de abril, fue fusilado a las 
seis de la mañana.- Efe.

EN POCAS 
LINEAS

La Audiencia Provincial de 
Palma de Mallorca condenó 
ayer a la joven María del Mar del 
Campo Gijón a seis meses y un 
dia de prisión menor como au
tora responsable de un aborto, 
pero en su fallo el tribunal hizo 
pública su decisión de dirigirse 
al Gobierno para solicitar el in
dulto total de la pena impuesta.

La huelga de los técnicos de 
mantenimiento de Iberia, el des
censo del tráfico europeo y el 
encarecimiento del combustible 
elevaron en 1989 los costes de 
las compañías en unos 10.000 
millones de pesetas. La mayor 
parte de esta cantidad se refiere 
al conflicto con Asetma.

DOS EMPRESARIOS 
LEONESES, CONDENADOS 
POR TRAFICO DE DROGAS
León.— Dos empresarios leo

neses vinculados a salas de es
pectáculos han sido condena
dos por la Audiencia Provincial 
de León a dos años y cuatro me
ses de prisión por tráfico de 
drogas, informaron fuentes ju
diciales.

Los condenados son Valentín 
Aldeano González y José Ma
nuel Alvarez García, prop¡eta' 
ríos de varias salas de espectá
culos en la provincia de León, Y 
fueron detenidos por la Guardia 
Civil el dia 19 de abril del año 
pasado, después de que en e 
domicilio leonés de José Ma
nuel Alvarez fueron encontrados 
200 gramos de cocaína, balan
zas de precisión para pesar 
droga y otros objetos que se u ' 
lizan en el tráfico de estup6 

facientes.— Efe

HERIDO MUY GRAVE 
AL CAERSE CUANDO 
INTENTABA ROBAR

Madrid.— El joven Celso 
A.G., de dieciocho años, res 
tó herido gravemente al c 
desde la azotea de un inmued¡a 
en el que al parecer preten 
robar. Las versiones sobreven 
hecho apuntan a que el j° 
fue sorprendido por la l|e9 
de los dueños del piso cua 
intentaba entrar en el mis 
por lo que emprendió la n 
por la azotea; pero al ser dea|uZ 
che, no pudo ver un tra9 
existente y por el cual se p 

cipitó al vacio.

M.C.D. 2022
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Si un coche pudiese soñar, soñaría con 
ser un Lancia Dedra. Con una línea exclu
siva y un interior espacioso, con moto
rizaciones potentes, de hasta 120 CV 
con soluciones tecnológicas avanzadas: 
ABS, Suspensión Inteligente, árboles 
contrarrotantes... Soñaría, también, con 
el comportamiento irreprochable del 
Lancia Dedra, con su silencio y confort 
de marcha y con un dueño como usted.

(IVA. INCLUIDO |

Dedra 2.0 i.e. - 1995 cm3 - 120 CV
Dedra 1 .8 i.e. - 1756 cm3 - 11 0 CV
Dedra 1 .6 i.e. - 1581 c m3 - 90 CV
Dedra 2.0 turbo ds - 1929 c m3 - 92 CV

o®o0(^0

Ba
rro

-C
D

P El Sueño Ion Me
M.C.D. 2022
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Conflicto nacionalista en la URSS

Las tropas soviéticas, «blanco» preferido 
de los ataques azerbaiyanos

Rumania tendrá elecciones 
democráticas el 20 de mayo 

Serán supervisadas por la ONU

Tropas soviéticas en las calles de Bakú.—{ Efe)

Moscú.— Las tropas del Ejér
cito soviético que entraron en la 
capital azerbaiyana, Bakú, el 
pasado sábado, son el blanco de 
ataques y amenazas de los na
cionalistas azerbaiyanos.

Las últimas cifras oficiales, 
confirmadas por los ministe
rios azerbaiyanos de Interior y 
Sanidad, señalan que 93 perso
nas —75 civiles y 18 militares- 
perdieron la vida a raíz de la en
trada de las tropas en Bakú, en 
la madrugada del pasado sába
do.

Un representante del Ministe
rio del Interior de la URSS de
claró ayer en Moscú que las tro
pas de ese organismo enviadas 
al Cáucasocon el establecimien
to del estado de emergencia 
constituyen el «blanco» preferi
do de los grupos armados.

Señaló, además, que en Bakú 
la hostilidad hacia los soldados 

ha llegado al punto de que en las 
tiendas no quieren atender a las 
familias de éstos, y que a mu
chas esposas de militares «ni si
quiera les quieren vender pan». 
Bakú está paralizada por una 
huelga general y sólo mantienen 
su actividad el metro y algunos 
almacenes de alimentos.

Según las últimas noticias lle
gadas de Bakú, el Frente Popu
lar ha pasado de las acciones 
masivas de los días anteriores a 
la táctica de guerrilla urbana y a 
emboscadas en las carreras.

Comandos azerbaiyanos ata
caron anteanoche una caravana 
de vehículos que transportaba a 
soldados que habían cumplido 
su piazo de servicio, asi como a 
mujeres y niños, y causaron la 
muerte a dos reservistas que 
fueron llamados a filas la sema
na pasada, informó la agencia 
TASS.

Los reservistas fueron des
movilizados a los pocos dias de 
ser anunciada su llamada a filas 
por el ministro de Defensa, Di- 
mitri Yazov, debido a las protes
tas masivas registradas en el sur 
de la Federación Rusa, de donde 
procedían estos soldados.

En varias ciudades de Azer- 
baiyán se celebraron ayer míti
nes para exigir el levantamiento 
del estado de emergencia y la 
retirada de las tropas, y en la 
ciudad de Sumgait, cercana a 
Bakú, fueron ingresadas en un 
hospital tres personas con heri
das de bala.

En esta ciudad industrial se 
produjo en febrero de 1988 una 
matanza masiva de ciudadanos 
armenios cuando comenzaba el 
enfrentamiento abierto entre 
Armenia y Azerbaiyán por el te
rritorio de Nagorno Karabaj.— 
Efe.

Bucarest.— Las primeras 
elecciones democráticas en Ru
mania en más de cuatro décadas 
se celeorarán el 20 de mayo. Se 
pedirá observadores de las Na
ciones Unidas que supervisen el 
proceso, según informó ayer el 
Gobierno. El Frente de Salva
ción Nacional anunció también 
que se presentará a las eleccio
nes.

Silviu Brucan, dirigente del 
Frente, declaró ayer que se to
mó la decisión durante una se
sión plenaria del Consejo del 
Frente de Salvación Nacional 
(FSN) que gobierna interina
mente el pais. «El Consejo ha 
decidido que el FSN participará 
en las elecciones y presentará 
sus propios candidatos» declaró 
Brucan.

La postura anterior del Frente 
era que llevaría al pais a las pri
meras elecciones libres y multi- 
partidistas y se disolvería des
pués. Este cambio de actitud ha

HUNGRIA

El ministro del Interior dimite por un 
escándalo de escuchas telefónicas 

y violación del secreto postal
Budapest.— El ministro hún

garo del Interior, Istvan Hor- 
vath, presentó ayer su dimisión 
ante el Parlamento como conse
cuencia del escándalo Dunagate 
de escuchas telefónicas y viola
ciones del secreto postal, al 
tiempo que el primer ministro, 
Miklos Nemeth, anunciaba tam
bién ante la Cámara que la 
URSS está de acuerdo en retirar 
sus efectivos militares del terri
torio de Hungría.

El ministro del Interior se vio 
obliado a dimitir ante la presión 
de la oposición, que exigió su 
salida del Gobierno junto con el 
jefe de seguridad. Este último 
dimitió el pasado día 17. En su 

provocado ya que Doina Cornea, 
la veterana opositora comunista 
haya abandonado el Consejo del 
FSN.

Por otra parte, el Ministerio 
de Justicia anunció ayer el co
mienzo el próximo sábado del 
proceso judicial contra cuatro 
colaboradores próximos al 
depuesto tirano Nicolae Ceau- 
cescu acusados de colaboración 
en el genocidio.

Según anunció Brucan, las 
elecciones, que han sido fijadas 
para el domingo 20 de mayo, se
rán supervisadas por observa
dores de las Naciones Unidas, 
institución a la que se ha cursa
do solicitud para que preste su 
colaboración.

Los comicios estaban origi
nalmente previstos para el mes 
de abril, pero según Brucan, 
atendiendo a la solicitud de los 
partidos aparecidos reciente
mente, se han demorado.— Efe. 

intervención, Horvath llamó la 
atención sobre las reformas ini
ciadas en su departamento, pero 
reconoció que se habían aplica
do métodos contrarios a la de
mocracia y que la reestructura
ción había sido demasiado lenta.

Horvath advirtió sobre el pe
ligro de desatar una caza de bru
jas y sobre las luchas enconadas 
entre los partidos políticos, y 
destacó la labor desarrollada 
durante su mandato, en particu
lar en lo relativo a la legislación 
sobre pasaportes y a la decisión 
de permitir la emigración a los 
refugiados alemanes orientales 
a través de Hungría en septiem
bre de 1989.— Efe.

Endara ratifica la decisión de eliminar La economía cubana PANORAMICA

San José.--Los presidentes de 
Panamá, Guillermo Endara, y Cos
ta Rica, Oscar Arias, pidieron ayer 
la “solidaridad” del mundo rico y 
de América Latina para el pueblo 
panameño, empeñado en recons
truir su economía tras la crisis de 
dos años y la invasión estadouni
dense.

Arias, que ayer despidió a Enda

Comenzó la limpieza de la marea 
negra en el archipiélago de Madeira

Lisboa.--Técnicos de la Comunidad Europea (CE) comenzaron ayer las 
labores de 1 impieza y combate de la marca negra de 20 kilómetros que desde 
hace 12 días asola el archipiélago portugués de Madeira, situado en pleno 
Atlántico y a unas 329 millas al norte de las Islas Canarias (España).

Ayudados por la Marina de Guerra portuguesa, los técnicos comunita
rios pusieron diversas barreras oceánicas para impedir que el crudo 
continúe invadiendo la isla de Porto Santo, considerada como la “tarjeta de 
visita” para el turismo del archipiélago. En esta pequeña isla de apenas 50 
kilómetros de largo por 23 de ancho han sido recogidas, hasta el momento, 
cerca de 800 toneladas de cnido en sus playas de la costa norte y este.

Los equipos de limpieza procedieron también a utilizar las bombas de 
aspiración destinadas a limpiar las cerca de 12.000 toneladas de crudo, que 
según fuentes oficiosas, se calcula continúan contaminando las aguas del 
archipiélago.--Efc.

las Fuerzas Armadas
ra tras una visita de 24 horas, señaló 
que, “en un mundo donde el egoís
mo es la regla, las naciones ricas y 
amigas que quieren tenderle la 
manogencrosa al pueblo panameño 
tienen ahora la oportunidad de ha
cerlo”.

Endara dijo que era “moral”, y 
hasta “un deber”, que Estados

Unidos ayude a Panamá en la re
construcción de su economía.

Agregó que Estados Unidos 
“armó a las fuerzas que apoyaron a 
la dictadura de (Manuel Antonio) 
Noricga", aplicó sanciones contra 
el anterior régimen “que afectaron 
gravemente a la economía paname
ña” y que a raíz de la invasión que 
desmanteló a las Fuerzas Armadas 
se produjeron saqueos con pérdidas 
de unos 1.200 millones de dólares, 
por lo que se justifica esperar su 
ayuda económica.

Endara indicó que el presidente 
de Estados Unidos, Gcorgc Bush, le 
aseguró que apoyará la reconstruc
ción de su país.

Durante la visita oficial, la comi
tiva panameña se dedicó a estrechar 
vínculos con las autoridades costa
rricenses, con objeto de reforzar los 
programas de cooperación bilateral 
y la seguridad fronteriza. Asimis
mo, Endara ratificócn Costa Rica la 
decisión de su puebloy su Gobierno 
de eliminar las Fuerzas Armadas y 
formar una policía subordinada al 
poder civil. Costa Rica abolió hace 
cuatro décadas las Fuerzas Arma
das.--Efe.

se resiente de la 
revolución en el
Este europeo

La Habana.-El Gobierno cuba
no ha reconocido que las condicio
nes de vida de la población y la 
economía del país se han visto afec
tadas por las dificultades registra
das en la Unión Soviética y países 
del Este europeo. El precio del pan 
ha aumentado un 30% en La Haba
na y se ha limitado su distribución 
en provincias y organismos socia
les, excepto hospitales.

El diario oficial “Granma” pu
blicó el lunes una información del 
Consejo de Ministros en la que 
indica que las compañías comercia
les y navieras de la URSS no han 
entregado todavía el trigo y cereales 
correspondiente a noviembre y di
ciembre.

Délas 113.505 toneladas de cítri
cos destinadas a Polonia, la RDA y 
la Unión Soviética, únicamente 
72.159 fueron retiradas, y el resto 
puede pudrirse. La alimentación 
animal está racionada y Cuba ha 
decidido acudir al mercado interna
cional para alimentar su cabaña.-- 
Efe.

SUDAN: Veinte mil personas 
han huido en los últimos días del sur 
de Sudán para refugiarse en el norte 
de Zairc y Uganda y escapar de la 
ofensiva lanzada por el grupo gue
rrillero Ejército de Liberación del 
Pueblo Sudanés (SPLA), que desde 
hace siete años combate al Gobier
no de Jartum.

MONGOLIA: Acosado por las 
presiones populares, el PC de 
Mongolia acaba de prometer la ce
lebración de elecciones para cubrir 
los puestos locales del partido, se
gún informó ayer la agencia oficial 
germana oriental, ADN. La fecha 
de ios comicios aún no ha sido fija' 
da.

CAMBOYA: La guerrilla cam- 
boyana ha efectuado importantes 
avances en los últimos días, lo duC 
podría suavizar la actitud de ViC ' 
nam con Camboya en el frente di 

plomático.

HONDURAS: Ocho años dd 

Partido Liberal, en el poder dcS 
1982, representaron para Hondur 
la desaparición de 82 personas y 
una larga lista de asesinatos y dcl^' 
dones ilegales entre otras 
nes, afirmó ayer un grupo hondo 
ño que defiende el respeto los de 

chos humanos.

M.C.D. 2022
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320i Cabrio 320i Touring 324 Diesel 324 Turbo Diesel

324td Touring 325i 325ix 325i Cabrio

LO MEJOR DE BMW 
SIEMPRE SE PRESENTA EN SERIE.

LA SERIE 3 DE BMW.

325i Touring 325ix Touring M-3 M-3 Cabrio

Si quiere conocer la perfección en serie, aquí tiene 

16 modelos para encontrarla: la Serie 3 de BMW.

Es el placer de conducir bajo 16 formas distin

tas. Por prestaciones, por seguridad... por equipa

miento.

Cuatro o seis cilindros. Hasta 215 CV. Dos o 

cuatro puertas. Versiones compactas, deportivas, 

que incluyen los cabrio, diesel o touring. Posibili

dades en serie.

Para saber más, llame al 900-10 20 30, sin 

cargo, y pregunte sobre todo. Sobre modelos, 

motorizaciones o precios. Después de oírnos 

elegirá en serie.

La Serie 3 de BMW.
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En el penúltimo coloquio del 
ciclo «El 92: una meta para el 
deporte», que viene organizan
do el C.P. Caja de Ahorros en 
colaboración con la Diputación, 
el Ayuntamiento y la Junta de 
Castilla y León, ayer se debatió 
un interesantísimo tema como 
es el deporte segoviano. Un de
porte segoviano que, a juzgar 
por las palabras manifestadas 
por los responsables de las ins
tituciones públicas, está en vías 
de solución.

Dirigentes de clubes y depor
tistas se dieron cita ayer en el 
salón de la Caja de Ahorros pa
ra conocer la situación real del 
deporte segoviano, y sus pers
pectivas de futuro.

Belén Serrano Caballero, la 
mejor jugadora de baloncesto 
de Segovia de todos los- tiem
pos que en la actualidad milita 
en las filas de Jesuitinas; Jose
fa Lorca Ortiz, jefe del Servicio 
Territorial de Cultura de la Junta 
de Castilla y León; Mariano 
García Garrido, concejal dele
gado de Deportes del Ayunta
miento de Segovia; Malaquías 
del Pozo, exjugador de fútbol y 
fútbol-sala, directivo y jefe de 
Promoción y Publicidad de la 
Caja de Ahorros y Manuel Sán
chez, presidente de la Federa
ción Segoviana de voleibol y di
rectivo, fueron los cinco invi
tados de este interesante deba
te que estuvo moderado por 
nuestro compañero de Antena- 
3, Alfredo Martínez.

INSTALACIONES

podríamos

LA PISCINA CUBIERTA 
¿UNA REALIDAD?

goria nacional no 
participar».

el pabellón de deportes será una 
realidad».SITUACION DEL DEPORTE 

SEGOVIANO

M.H.
(Fotos: Antonio)

Manolo Sánchez. Belén Serrano. Mariano García. José Ja Lorca. Malaquías del Pozo.

Por razones obvias, el primer 
tema del coloquio no podía ser 
otro que la situación actual del 
deporte segoviano que, en pa
labras del concejal de Deportes 
del Ayuntamiento es un tema 
muy oomplicado, lleno de en
tresijos. Cada deporte tiene su 
película, y a pesar de los pocos 
apoyos que tiene, han salido 
unos deportistas estupendos.

Para Manolo Sánchez, desde 
el punto de vista de un directi
vo, «es difícil, porque cada día 
los directivos se encuentran con 
muchos más problemas. Ade
más, cada dia salen menos ju- 
gado-es por la falta de escuelas 
bien hechas, bien planteadas, 
por lo que hay que buscar figu
ras de fuera que salen económi
camente mucho más caros y en
tonces los presupuestos de los 
clubes se nos van. Hacemos 
lo que podemos, aunque si no 
fuera por la Caja la mayoría de 
los clubes que estamos en cate-

«El 92: Una meta para el deporte»

Interesante debate sobre el deporte 
segoviano en el penúltimo coloquio
Las escuelas municipales y la tercera fase del pabellón de deportes,

objetivos prioritarios del Ayuntamiento y la Junta

ií

ií

—

!<•
H

A nivel, deportivo, Manolo 
Sánchez entiende que la situa
ción es bastante buena, aunque 
no se está ni al 25% de lo 
que se puede hacer en Segovia.

Después de señalar la limita
ción en las competencias de la 
Junta, Josefa Lorca manifestó 
el bajo nivel del deporte en Se
govia, en cuanto al deporte de 
base y la participación, aunque 
en los dos últimos años, y so
bre todo en este año 90, ha me
jorado la participación en las 
provincias, pero sigue estando 
muy bajo, por lo que el trabajo 
de los entes públicos debe diri
girse hacia el fomento del de
porte con subvenciones e insta
laciones».

En este capítulo inicial Mala- 
quias del Pozo considera que el 
deporte en Segovia tiene «una 
situación de privilegio, pero que 
es un poco como esa estatua de 
barro que tiene una situación de 
deterioro que debería de preo
cupar porque el futuro es bas
tante incierto. Los niveles a los 
que está llegando la élite del de
porte en Segovia es muy gran
de, el techo posiblemente haya 

1

llegado para todos ellos a su 
fin, y si no hay un revulsivo 
y otros apoyos, no solamente 
económicos, sino de otro tipo, 
esto se puede ir al carajo».

En opinión de Belén Serrano 
el deporte segoviano podia lle
gar a mucho más por las con
diciones que se dan en nuestra 
ciudad.

Cada mes de septiembre la 
sección de Deportes de la Junta 
se ve desbordada. Hay muchos 
deportes y sólo dos pabellones 
cubiertos, esto evidencia la fal
ta de instalaciones.

«Segovia es casi la única ciu
dad de Castilla y León que no 
tiene pabellón de deportes por 
lo que desde el año 84 la Junta 
se ve en la necesidad de cons
truir uno. Va concediendo sub
venciones que llegan como má
ximo al 70% del coste total. En 
la actualidad —según Josefa 
Lorca—, el pabellón está en la 
tercera fase en la que la Junta 
va a poner todo su esfuerzo y, 
con la ayuda del Ayuntamiento,

Siguiendo con la problemáti
ca que plantea la falta de insta
laciones, Josefa Lorca se refirió 
al número de deportistas que, 
como es natación, tienen que 
desplazarse a otras ciudades pa
ra practicar su deporte. En ese 
sentido y sin prometer nada 
anunció que para este año figu
ra en los presupuestos de la 
Junta una partida de cuarenta 
millones de pesetas para em
pezar a construir la piscina cu
bierta en Segovia lo que sin du
da solventaría uno de los múl
tiples problemas que tiene el 
deporte segoviano.

Para el concejal del Ayunta
miento, la falta de instalaciones 
es clara. «Faltan 336 millones 
de pesetas por pagar por lo que 
el capítulo de las inversiones en 
este terreno va a ser corto. Sin 
embargo, —señaló— que hay 
conversaciones con distintos 
organismos para solucionar en 
parte el problema. Se cuenta 

con dos pabellones públicos 
que dependen de la Junta (Seri- 
chol y Teodosio) y otros priva
dos (Jesuitinas y Maristas). 
Junto a ellos tenemos el pabe- 
Ilón de Pelota que está a punto 
de ser cedido y hay conversa
ciones con el Consejo Superior 
de Deportes para hacer las gra
das de las pistas de atletismo. 
Al mismo tiempo, se está ha
blando con el MEC y es posible 
que este año se pueda conse
guir una pista polivalente. Esto, 
unido al nuevo campo de fútbol 
que se va a poner en funciona
miento dentro de poco, en prin
cipio, puede solucionar algunos 
problemas de deportes como el 
fútbol».

LAS ESCUELAS MUNICIPALES 
OBJETIVO PRIORITARIO

DEL AYUNTAMIENTO
«La base tiene que ir unida a 

la élite —según Mariano Gar
cía—, puesto que si los chicos 
no tienen un espejo donde mi
rarse se les empieza a poner di
ficultades desde un principio. 
El Ayuntamiento va a hacer un 
esfuerzo económico tremendo 
para potenciar esta base sin 
olvidar la élite. Para ello, es ob
vio que al Ayuntamiento le gus
taría tener sus propias escue
las, pero con los recursos que 
tiene son prácticamente impo
sibles. La promoción y la escue
la van a ser objetivos priorita
rios por parte del Ayuntamiento 
en los presupuestos que están a 
punto de aprobarse. Con estas 
escuelas intentaremos motivar 
a los niños en la iniciación al 
deporte y en su prolongación».

APORTACION ECONOMICA 
DE LA CAJA

En palabras de Malaquías del 
Pozo como jefe de Promoción 
y Publicidad de la Caja, esta en
tidad hace un importante es
fuerzo económico, aunque 
siempre es insuficiente. «Cuan
do alguien presenta un proyecto 
la Caja lo único que puede ha
cer es colaborar no subvencio
nar todo el proyecto, porque 
entonces se sentaría un mal" 
precedente».

Abundando en el tema econó
mico, Mariano Sánchez consi
dera que este problema es fun
damental. «No se puede hacer 
un presupuesto en una nube y 
no ser capaz de encontrar dine
ro suficiente para no tener pro
blemas al final de temporada 
porque de lo contrarío al final 
hay que abandonar el proyec
to».

M.C.D. 2022
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PROTAGONISTAS

FUTBOL

Sastre, un delantero que sabe pisar el área
BALONCESTO

GALINA SAVITSKAIA, la mejor jugadora rusa: .

«Nuestro juego es más seguro ahora»

Pilín, entrenador del Herrera:

«Salam Panlagua es tan déspota
como incompetente»

ANTONIO

Lo pasó mal el domingo el en
trenador del Herrera, Pilin, en el 
transcurso del encuentro que su 
eQuipo jugó en La Albuera. El 
arbitraje no le gustó, se lo dijo 
al árbitro y éste lo expulsó al 
ormino del primer tiempo. Lue- 
9°. cuando ya el partido había 
jabado y el técnico descendió 

e la tribuna, hablamos con él.
~“Le vemos muy disgustado.
"Claro. Cómo quiere que es- 

• Hemos venido a jugar un par- 
,ldo V no nos han dejado. Ello 

si9nifica que no felicite a la 
lm' Segoviana, por su victoria. 
ero usted sabe que hubo un 

Protagonista al que el Regla- 
ento le dice que ha de pasar 

desapercibido y él hizo todo el 
tiempo de protagonista. Es un 
árbitro que no quiere ningún 
equipo que le pite. Con eso ya 
es bastante.

—¿Tanto se ha equivocado?
—Creo que usted ha visto el 

encuentro igual que yo y coin
cidirá conmigo en que en la pri
mera parte hubo un penalti cla
rísimo a favor del Herrera que 
vieron todos los espectadores, 
y el único que lo tiene que ver, 
que es el árbitro, ni se entera. 
A ello hay que unir los gestos 
de despotismo que hacia hacia 
los jugadores, lo que intenté re
criminarle al final del primer 
tiempo, diciéndole que mis ju
gadores no son animales y que 
lo primero que debiera hacer es 
tratarles con educación, se ha 
tomado como represalia el ex
pulsarme del banquillo.

— Con un arbitraje normal, 
¿habrían tenido más posibilida
des de ganar?

— Pienso que si. Porque aun
que haya ganado por dos goles, 
nuestras ocasiones han sido 
muchas, incluso cuando juga
mos con diez. Si no hubiéramos 
sufrido este desastroso arbitra
je, hubiéramos hecho mucha 
más fuerza.

—¿Por qué expulsó a su juga
dor Chapa?

— No lo sé. Me figuro que por 
alguna cosa similar a la mía. 
Este hombre expulsa por cual
quier cosa y, además, se lo to
ma como a cachondeo, con 
unos gestos totalmente impro
cedentes. Salam Paniagua, el 
árbitro, es tan malo como in
competente.

— La situación del Herrera si
gue siendo muy mala.

—Nos quedan todavía 18 par
tidos y si es verdad, tendre
mos que trabajar mucho para 
salir del pozo. No es que este
mos jugando mal, pero al «perro 
flaco...», y es que tenemos que 
luchar en tres frentes, contra 
nuestra calidad, contra la cali
dad del contrario y, por si fuera 
poco, contra decisiones nefas
tas de árbitros como éste.

J. M.*

Proviene de los juveniles del 
Real Valladolid y Adolfo Redon
do consiguió que, tras salir de 
una lesión, jugara en el equipo 
de la Gim. Segoviana. Nos refe
rimos al delantero centro Sas
tre. Jugador que está demos
trando su valia a la hora de lo 
práctico: marcar goles. Cuando 
concluyó el partido del domingo 
frente al Herrera, dialogamos:

—Seguramente hoy será una 
de esas tardes de fútbol que un 
jugador recuerda.

— Efectivamente. El segundo 
gol que he logrado, que era el 
tercero del equipo, he consegui
do salir muy bien de los regates 
y he tirado con toda la fuerza. 
Era el consolidar la victoria y 
me he sentido muy contento.

—¿Qué le sucede al equipo 
para que tenga esa marcha tan 
irregular en la liga?

—Quizás es que somos gente 
muy joven y ello influye dema
siado. Pero tampoco lo puedo 
asegurar. Nos ha costado mu
cho salir del bache que atrave
samos en la mitad de la primera 
vuelta. En casa hemos perdido 
unos puntos increíbles, porque 
el equipo, y lo ha demostrado, 
tiene entidad para ganar jugan
do contra cualquiera del grupo.

—¿Os dio el Herrera más 
preocupaciones de las que es- 
perábais?

— Dado que es un equipo mal 
clasificado, está luchando en 
cada encuentro por conseguir 
algún punto, por ello es difícil 
ganarle. Ahora bien, creo que 
ha sido inferiora nosotros, aun
que nadie le puede negar a sus 
jugadores que han peleado.

—Y ¿qué ha podido pasar pa
ra que fallárais tantas ocasiones 
de gol.

—Son cosas inexplicables. 
Las ocasiones, en base al juego 
que realizamos, se crean de for
ma constante. Yo creo que en 
los últimos metros lo que nos 
sobran son nervios. Pero en dos 
partidos hemos conseguido 
ocho goles. La cifra no está na
da nal.

— A titulo individual, ¿satis
fecho?

—Comencé bastante mal, 
porque me costó mucho adap
tarme al equipo. Pero estoy co
giendo la línea que era normal 
en mí y puedo rendir bastante 
más.

J. M."

MINISTERIO DESANIDAD
Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD

DIRECCION PROVINCIAL
SEGOVIA

ANUNCIO
Se encuentra expuesto en 

esta Dirección Provincial distin
to material de oficina usado, 
para su enajenación en pública 
subasta.

Admisión de ofertas hasta el 
31-1-90.

Segovia, 23 de enero de 
1990.

EL DIRECTOR PROVINCIAL.

P. D. EL SECRETARIO PROVINCIAL 

Fdo.: Juan A. Siso Martin

«Me gustaría seguir en el 
baloncesto español»

Fue una sorpresa que la juga
dora rusa Calina Savitskaia, vi
niera a jugar al baloncesto es
pañol y que lo hiciera al C.B. 
Navarra. Quizás, y debido a la 
marcha de la otra jugadora ex
tranjera del conjunto navarro, 
Van Goor, la jugadora rusa no 
pueda llegara brillar con su jue
go, pero los italianos la recono

ANTONIO

cen como una de las mejores 
jugadoras del panorama en el 
baloncesto femenino europeo.

Cuando concluyó el encuen
tro del pasado domingo, dialo
gamos con Calina, que habla 
un español perfecto.

— El encuentro que hoy has 
jugado, ¿está en tu linea nor
mal?

— Estuvo por debajo de mis 
posibilidades. He jugado con 
un fuerte catarro. En la primera 
parte pude aguantar el ritmo, 
pero en la segunda me fue im
posible, porque hubo momen
tos en los que era muy difícil 
respirar.

—¿Pensaste que podíais ga
nar el partido?

—Veo posibilidades no sólo 
en este encuentro. Hay otros 
muchos que también. Pero mi 
equipo no tiene mentalidad de 
victoria. No saben cómo ganar. 
Hay muchas variantes a lo lar
go de cualquier encuentro, pero 
hay jugadoras que no saben có
mo hacer un determinado movi
miento. Son muy jóvenes y no 
han estado en la Primera Divi
sión.

—¿Qué opinión tienen del 
equipo Je Segovia?

— Es un conjunto normal. Es
tá dentro de la media que hay 
en España. En el campeonato 
hay dos o tres equipos que son 

mejores, Tintoretto, Masnou y 
Banco Exterior. Los demás jue
gan otra liga, porque es difícil 
que puedan aspirar al titulo.

—¿Dónde nacen los proble
mas del Navarra?

— Fundamentalmente nos fal
ta otra extranjera. Ahora vamos 
a fichar otra. Es muy difícil ju
gar porque no tenemos altura.

En el equipo de Segovia, aun
que la pivot yugoslava no es 
muy buena, al menos tienen al
tura para el rebote.

—¿Piensa seguir Calina en el 
baloncesto español?

—Ofertas ya he tenido (entre 
ellas la de Tintoretto), pero aho
ra no puedo decidir, ya que ten
go problemas con mi equipo en 
Rusia, el Dinamo de Minsk, por
que está jugando mal y ocupa 
un mal lugar. Necesito por ello 
hablar con mi entrenador y Go- 
melski, que es seleccionador 
del equipo nacional. Pero qui
siera seguir en España, porque 
me gusta.

—¿Cómo es el baloncesto es
pañol.

— El nivel es más bajo que el 
ruso, pero la llegada de extran
jeras está ayudando mucho a las 
jugadoras españolas. Aquí se 
juega un baloncesto, tanto en 
hombres como en mujeres, muy 
emocional. Pueden jugar mag
níficamente durante cinco mi
nutos y después hacerlo muy 
mal. Para espectáculo es una 
buena cósa y es interesante, 
porque nunca se sabe el equipo 
que va a ganar. Pero yo no com
prendo muchas aptitudes de ese 
juego, ya que yo sin pensar en 
la cancha, no sé jugar.

J. M."
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FUTBOL SALA.—Primera División

2-2: Justo reparto entre el Nava y el Marabe para un 
encuentro donde no hubo ni vencedores ni vencidos

Se daba el último resultado (2-2) 
de un partido que ya no ofrecería 
más goles, pero sí generó verdade
ras ocasiones de peligro y jugadas/ 
gol y donde las mayores interven
ciones se produjeron en la portería

local, resueltas satisfactoriamente 
gracias a la eficaz actuación del 
guardameta Diego, quien una vez 
más dejó constancia de sus ingentes 
cualidades defensivas salvando a su 
equipo de una posible derrota.

AMARUARRI

Tensión y mutuo respeto entre 
ambos equipos fne la tónica domi
nante del encuentro disputado por 
los dos clubes que ocupan, hasta el 
momento, el primer y segundo 
puesto en la tabla general de Prime
ra División Nacional, gmpo 10. 
Ambos conjuntos salieron dispues
tos a ganar, pues relativamente 
ponían mucho en juego. El Nava 
Molduras intentando afianzarse 
éntrelos primeros puestos y acortar 
distancias de puntos con respecto al 
líder, por su parte éste, Cafetería 
Marabe, luchando por mantener el 
prestigio de permanecer invicto, 
aumentar su diferencia para que
darse en solitario en la tabla de cla- 
si^cación y quitarse el peso de 
encima de tener alguien pisándole 
los talones. Al final, justo resultado 
de empate a dos goles que viene a 
dejar las cosas tal y como estaban 
antes de esta decimoquinta jornada, 
resultando que no hubo ni ganado
res ni vencidos. Marabe mantiene 
en idénticas condiciones su lideraz
go y Molduras continua ocupando 
la segunda plaza a cinco puntos de 
él.

Como cabía de esperar debido a 
las lógicas expectativas levantadas 
en torno a este partido, las gradas 
del pabellón municipal de Nava de 
la Asunción registraron una asisten
cia superior a la mitad de su aforo. 
Más de 500 espectadores y entre 
ellos muchos colegiales para ani
mar al club moldurcño y ver a sus 
compañeros de clase jugar un breve 
partido durante el intermedio de los 
40 minutos de juego disputados. De 
esta forma el Molduras ponía de 
manifiesto su interés por fomentar 
la afición al fútbol sala.

ALINEACIONES

N/1E/1 MOLDURAS: Diego, 
Luis, Ricardo, Nacho y Chopi 
-equipo inicial-, Félix (1) y Paco 
(1).

CAFETERIA MARABE: Daniel, 
Ronquillo (1), Izquierdo, Cabello 
(1) y Julio -equipo inicial-, Mera, 
Jorge y Oscar.

ARBITRAJE: A cargo de los co
legiados madrileños Fernando Ce
rrillo y Sixto Melón. Bien, siguien
do el juego de cerca y a pesar de la 
tensión del encuentro, sin compli
caciones. Mostraron tarjetas amari
llas a Julioc Izquierdo, del Marabe, 
y a Luis, del Molduras.

COMENTARIO

Desde los inicios del partido se 
puso de manifiesto un claro respeto 
entre ambos equipos, de allí la toma 
de posiciones de juego de cada uno, 
rotas en ocasiones por potentes dis
paros lanzados desde lejos por los 
madrileños tratando de sorprender 
a Diego. Primeros intentos de ofen
siva promovidos por los visitantes 
mediante Ronquillo e Izquierdo, 
obteniendo fruto al minuto siete tras 
una rápida salida desde atrás y en 
solitario, del cierre Cabello, quien 
inauguraba el marcador disparando

a baja altura y batir a Diego al 
colarse el esférico tras pegar en su 
cuerpo. Jarro de agua fría para los 
moldureños que trataron de reme
diar pasando al ataque y buscando 
hueco en la defensa rival, la cual se 
cerraban bien apoyándose en Cabe
llo. No obstante se sucedieron situa
ciones de peligro que culminaron en 
gol en el minuto 17 al producirse un 
rápido contraataque local, que a 
pase de Ricardo recibe Félix batien
do hábilmente a Daniel. Un primer 
empate (1 -1) que pudo deshacerse si 
en los últimos segundos de la prime
ra mitad hubiera entrado el lanza

miento de Félix desde el extremo 
derecho y que repelió el transversal 
de la portería madrileña.

Y a en el segundo período y den
tro de las mismas características del 
anterior, el minuto 25 daba nueva
mente la ventaja al Marabe por 
mediación de su jugador Ronquillo, 
marcando ante un lapsus de despiste 
de la defensa moldurcña al dejarle 
tirar libremente. Ventaja que duró 
poco tiempo ya que tres minutos 
después (minuto 28) en jugada de 
ataque Félix pasa a Paco, que dcs- 
marcado dentro del área manda el 
balón a las mallas.

CLASIFICACION

Marabe ...................................
Nava Molduras .....................
El Periódico ...........................
Coslada ...................................
Chupete...................................
La Cojalba ..............................
Normavisión...........................
Calatrava ................................
Viasil ......................................
Iniscl.........................................
Rayo GMR..............................
Big Bcn ...................................

L Ei Ei L C. p.

15 11 3 1 88 32 25
15 8 4 3 69 50 20
15 8 3 4 57 41 19
15 8 3 4 65 46 19
15 7 4 4 61 46 18
14 8 2 4 48 44 18
14 6 1 7 47 65 13
15 4 4 7 58 77 12
15 5 1 9 51 72 11
15 4 1 10 69 86 9
15 4 1 10 56 77 9
15 1 3 11 43 76 5

Ahora la Caja también 
tiene su salud en cuenta.

Línea directa con su salud.
900 122 122

Para garantizarle una asistencia médica de calidad. 
Caja de Madrid y CASER han creado CajaSalud. 
La sociedad médica que usted esperaba.

CajaSalud le ofrece nuevos servicios médicos, más 
modernos. Como el suplemento de asistencia 
odontológica. O nuestro servicio especial de ayuda 
sanitaria.

Y nuevos sistemas de gestión más eficaces. 
Garantizándole una relación directa con su sociedad, a 
través de las oficinas de Caja de Madrid, CASER y de 
un servicio telefónico gratuito: 900 122 122.

Compruébelo. Llámenos hoy mismo para conocer 
las ventajosas condiciones de adhesión que le ofrecemos 

hasta el 31 de marzo.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted.

Parque Asterix de París

Puede ganar una 
magnífica cadena HI-FI 
Sony de más de 300.000 
ptas. Además de un gran 
viaje al Parque Asterix 
de París.

¡Infórmese!

---------------------------------------------------------------------------------
Sólo tiene que contestar unas preguntas
Remítanos este cupón a CAJA de MADRID, APARTADO 
415,28080 MADRID, o entréguelo en una sucursal de;
CAJA de MADRID o de CASER en Segovia, 
C/ Gobernador Fernández Jiménez, 5. Antes del 31 de enero 
de 1990.
¿Está asegurado en alguna sociedad médica?
1. Sí □ 2. No □
¿Cuál es el grado de satisfacción que asignaría a su 
sociedad actual?
1. Malo □ 2. Regular □ 3. Bueno D 4. Muy bueno LJ
Datos personales:
Nombre: i , । . i , i . i . i . i . : . । ................................. .

Apellidos l.°: l . i . i ■ i ■. । . i . । । । ।
2. °: i । i . i................. ..

Domicilio: i ■ ■ ■ ■ ■ < ■ . • । ■ । . । ■ । ■ l N." i . .U
Loe a I id ad: i_ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ > . । । । i , i ■ i —1

C. P.: Provincia: i . । । । . i . । . i . i-l
D.N.I.: i . . . । । . i No de familiares a su cargo:) . —J
Teléfono: i . . i i ■ ■ - ■ ■ ■ । 
No olvide cumplimentar todos los datos. 
PARA MAS COMODIDAD LLAME 
GRATIS AL 900 ¡22 122, 
DE 9,00 A 20,00 h.

M.C.D. 2022



MIERCOLES 24 DE ENERO DE 1990
EL ADELANTADO DE SEGOVIA.- Pág. 15

ANUNCIOS POR PALABRAS]
IP1. "

ASUNTO NUEVO. Ganará dinero
ALQUILERES colaborando fácilmente desde su 

casa. Escríbanos. INICO. Aparta
do 1.209, San Sebastián.

NECESITASE empleada hogar in
terna para Madrid, poca familia. 
Libres fin semana, vacaciones,

SE ALQUILA local, barato. Teléfo
no 420698.

COMPRAS Seguridad Social. 70.000. 91/ 
6504590.
SE NECESITA cnico o chica de 16

COMPRO o alquilo local comer- a 19 años para camarero. Bar El 
cial, zona céntrica. Teléfono Parque (La Granja). Teléfono 
437813. 470598.

■ ■ ■■ 1 ■ ■ ■ I ■ 1

fiANADOS VEHICULOS

........................ VENDO microbús con tarjeta, se- 
VENDEMOS novillas selectas im- m¡nuev0 Teléfono 911/141781. 
portación. Visite nuestra exposi-
Cién en Barboto (Segoela), donde MERCEDES 28o.s añ0 ig76 aire 
Sanos Alonso. Teléfonos acondicionado. Teléfono 436690 

543095 y 543107. (tardes).

SE VENDEN seis terneras para AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
vida. Finca San Pedro de Las importación. Teléfonos 437813, 
Dueñas. Teléfono 179489. 425162.

VENDEMOS novillas selectas de VEHICULOS importación. Motor 
Bretaña. Alta genética. Y vacas castilla - Aupisa. 20 años expe- 
paridas primer parto, altas pro- rjenc¡a. Segovia-Madrid-Alema- 
ducciones. También limusines, nja José zorrilla, 109. Teléfono 
charoleses y rubias de Aquitania, 422032. 
novillas y machos, puros, de im
portación. Secoex 433161. Finca FURGONETA frigorífico. Teléfo- 
Carbonero 560244. no 437313.

TRABAJO I VENDO 131-1600, buen estado. 
I 95.000 pesetas. Teléfono 437158.

SEÑORITA de 18 años busca su HERCALSA. Tractoras. Camio- 
primer empleo como empleada nes Basculantes. Furgonetas, 
de hogar 0 para cuidar niños. In- varias marcas y modelos. Proce- 
tema de lunes a sábados. Teléfo- denles de cambio por MAN. 
no 586405.

HERCALSA: Plataforma TIR. Bas- 
NECESITO señora de 40 a 50 colantes. Bañeras. Nuevas y usa- 
años, sabiendo obligación; bue- das. Entrega inmediata.
nos informes. Teléfono 420334.

HERCALSA. Exposición y venta.
Polígono Industrial. Teléfono 

NECESITO ayudante de cocina. (911) 421010. Segovia.
Teléfono 442281. (Ref. M-006).

PEUGEOT 205 GT. Teléfono 
SE NECESITA empleada de ho- 437813.
gar. Teléfono 420933.

VENDO R-12 Ranchera. Teléfono 
NECESITO empleada de hogar, 437813.
responsable, sueldo y horario a
convenir. Teléfono 427463. VENDO Mercedes SE con ABS,

aire acondicionado. 3.400.000.
NECESITO empleada de hogar. Teléfono 437813.
Teléfono 429592 (desde 3,30).

VARIOS
sierra Madrid. Buenísimas condi
ciones. Teléfono 91/8501900. PRESTAMOS hipotecarios. Le
_________ vantamos embargos, cargas.
NECESITO interna casa senaiMa- M . x¡ma rapidez d¡screción. 983/
dnd, Torrelodones colonia. -107009
50.000 pesetas mes. 91/8592335.

SE NECESITA camarero y señora ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de limpieza, domingos libres. Me- de coser Smger. Juan Bravo, 3. 
són Patricia. Teléfono 430397.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villa Iba. Telé
fono 8508543.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas).

VENTAS

VENDO plaza garaje, cerrada, 
zona Santo Tomás. Teléfono 
436219.

VENDO piso ¡sensacional!, mejor 
Sitio de Segovia (para cualquier 
uso), Ladreda, 25,1.° B. (Ver jue
ves tardes).

VENDO casa nueva en Sotosal- 
bos, con terreno y patio. Teléfono 
911/260489 y 261174.

SE VENDE chalet a 20 kilómetros 
Segovia. Teléfono 441191.

SE VENDE parcela de 30.000 m2 
en carretera La Granja. Teléfono 
441191.

2.- FASE

otra forma de vivir en SEGOVIA

INFORMA Y VENDE

COMPLEJO RESIDENCIAL
A 5 MINUTOS DEL CENTRO DE SEGOVIA
4 24 viviendas unifamiliares adosadas.
4 162 m2 distribuidos en 3 plantas.
4 4 dormitorios, 2 baños y aseo, cocina amueblada. 

Salón con chimenea francesa y garaje.

4 Amplias zonas verdes con piscina y tenis.
4 MINIMA ENTREGA * FACILIDADES 15 AÑOS

CHOPOS, magníficos plantones 
dos años. Vivero finca La Perdi
guera, Castronuño (Valladolid). 
Teléfonos 91/2623960 y 2620290.

A DOS kilómetros autopista Bur
gos, zona Boceguillas, finca 7 
hectáreas regadío, sondeo, mo- 
tobomba nueva, cobertura, pe
queña nave almacén posibilidad 
marraneras o uso industrial, lin
dando carretera y río, luz y gas a 
500 metros. 14.000.000 pesetas. 
Teléfono 570740. Segovia.

VENDO dúplex 140 m2, Conde Se
púlveda. Teléfono 91/5421355 
(noches).

VENDO piso 4 dormitorios, exte
rior. Conde Sepúlveda. Teléfono 
425213 (tardes).

VENDO piso céntrico. Teléfono
437813.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

EN LA LASTRILLA
INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1A. Te
léfonos 425358, 435962.

«RESIDENCIAL MIRA SEGOVIA»
MIGUei TOWR

* 
* 
♦ 
* 
* 
♦

1 .a FASE DE CINCO VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
272 m2 DE SUPERFICIE POR VIVIENDA 
MATERIALES DE PRIMERA CALIDAD 
AMPLIAS TERRAZAS 
INMEJORABLES VISTAS 
FACILITAMOS EL PAGO

TOVAR: Naves diferentes super
ficies, distintos polígonos. Alqui
leres o ventas.

PROMUEVE Y CONSTRUYE

CASPER Teléf. 42 42 47

TOVAR? Local alquiler Nueva Se
govia, Superficie 52 metros, fa
chada carretera.

TOVAR: Local venta 55 metros, 
La Albuera, totalmente acondi
cionado pescadería.

Avda. Padre Claret, 18 SEGOVIA
TOVAR: Local venta 226 metros 
en planta, calle Santa Isabel.

TOVAR: Locales en traspaso o 
venta, destinados bares distintas 
zonas.

TOVAR: Local venta General San
tiago, superficie 300 metros, 
buen precio.

MKj UCL iL^.Prestíglo 
TOMAR |||| Seriedad

Ezequiel González - 6 
Teí 43 5950 - 43 54 61

PISOS VENTA

HABITAT: SOLDADO ESPAÑOL. 
150 m2. 4 dormitorios. Trastero. 
Precio interesante. Ocasión.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
126 m2. 4 dormitorios. Servicios 
centrales. Exterior. Oportunidad.

HABITAT: CALLE LARGA. 120 m2. 
Seminuevo. Garaje y trastero. Ex
terior. Infórmese.

HABITAT: DORADORES. 114 m2. 
4 dormitorios. Perfecto estado. 
Buen precio. Visítelo.

HABITAT: SAN LORENZO. 142 
m2.4 dormitorios. Dúplex. Garaje. 
Todo exterior.

XXXI Campaña 
contra el Hambre 

Compartir es hacer 
justicia (y II)

(Viene de la pag. 2)

Varios proyectos de desa
rrollo. 2 608.

Estos ingresos provienen 
de colectas en iglesias, cole
gios. Ayuntamientos. Comu
nidades Autónomas, empre
sas de diversa Índole, envíos 
esporádicos, herencias, so
cios por banco, ayuda de la 
Comisión de Comunidades 
Europeas. Secretaria de Es
tado para la Cooperación 
(SECIP) todo lo cual se hace 
llegar a esos paises donde la 
necesidad de desarrollo es 
mayor.

Y para terminar; si des
pués de estas reflexiones nos 
sentimos inclinados a prestar 
nuestra colaboración y ayu
da. es porque firmemente 
hemos penetrado en el slo
gan «Compartir es hacer jus
ticia». que deja en nosotros 
esta esperanza consolado
ra:

— Si Dios promete el cien
to por uno. el galardón tene
mos seguro.

TOVAR: Locales en venta entre 
130 y 600 metros, posibilidad fa
cilidades.

HABITAT

ALQUILA 
OFICINA

FERNANDEZLADREDA

♦ 135 m2
♦ 4 despachos, 2 baños

♦ Portería, ascensor
♦ Exterior

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 140 m2. 4 dormitorios. Mu
chas posibilidades. Vistas. Infór
mese.

HABITAT: VIA ROMA. 120 m2. 4 
dormitorios. Dúplex. Próxima en
trega. Facilidades.

Tels. 43 30 10 - 43 30 01

HABITAT: CALLE RIAZA. 150 m2. 
4 dormitorios. Terrazas. Excelen
te distribución. Garaje.

HABITAT: CALLE ROMERO. 161 
m2.4 dormitorios. Dúplex. Garaje. 
Infórmese. Facilidades.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 120 
m2. Excelente vivienda. 3 terra
zas. Totalmente exterior.

LAS MEJORES OFERTAS

FINCAS NOVO
Agencia Propiedad Inmobiliaria

Alquiler - Traspasos - Ventas
Severo Ochoa, 6 -Tels. 42 91 18-44 17 29

¿QUE TAL UNAS 
VACACIONES SIN VER

UN SOLO COCHE?

Para descansar y disfrutar de 
unas vacaciones de verdad, na
da mejor que decidirse por una 
de las 8 estaciones suizas sin 
coches. En una época, en la que 
el estrés y el agobio se han con
vertido en algo cotidiano, pasar 
las vacaciones en uno de estos 
lugares es un acierto. Bettme- 
ralp, Riederalp. Saas-Fee y Zer- 
matt en el Valais; Mürren y 
Wengen en el Oberland Ber- 
nés; Braunwald en la Suiza 
oriental y Stoos en la Suiza cen
tral, ofrecen a sus huéspedes 
unas saludables vacaciones sin 
prisas, sin atascos y sin gases 
nocivos. Sólo circulan coches 
con caballos y unos pocos eléc
tricos. Los niños pueden jugar y 
correr a sus anchas, y los adul
tos disfrutar de las muchas po
sibilidades que brindan estos 
bellos lugares, cada uno con su 
especial atractivo y encanto.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEEOV1A
La posible nueva boda de la princesa Ana 

crearía problemas a Isabel II

El «caso Guerra» 
en el «New York Times»

Londres.— El probable divor
cio de la princesa Ana y la posi
bilidad de que decida volver a 
casarse pondría en una delicada 
situación a su madre, la reina 
Isabel II, y requeriría, además, 
la aprobación del Gobierno y del 
Parlamento. -

Ana desmintió ayer informa
ciones de prensa que afirmaban 
que ella y su marido, el capitán 
Mark Phillips, estaban a punto 
de iniciar los trámites legales 
para su divorcio, tras cinco me
ses de separación.

Los periódicos señalaban, sin 
embargo, que el divorcio de 
Ana, de 39 años, es casi seguro 
y analizan los problemas que 
crearía un segundo matrimonio 
a la princesa.

Harold Brooks-Baker, editor 
del «Burke’s Peerage», el 
«Quién es Quién» de la aristo
cracia, afirma en sus declara
ciones a la prensa que el nuevo 
matrimonio de Ana tendría que 
ser aprobado por la cabeza de la 
Iglesia Anglicana, Isabel II, 
por el Gobierno y por el Parla
mento.

Madrid.—El Ayuntamiento de Madrid presentó ayer en sociedad la primera moto limpiadora de cacas de perro. 
El vehículo está equipado con un bastón que inyecta agua a los excrementos de perro depositados en la vía públi
ca para «reblandecerlos» y posteriormente los aspira. Las defecaciones van a parara un depósito de 40 Otros, que 
pese a su hermetismo deja escapar un ligero tufillo. Cada motocicleta, que puede recoger hasta 300 Otros de ca
cas a! día, cuesta 7,5 millones de pesetas. Las primeras cacas aspiradas por la «cacamóvi!» fueron las de la plaza 
de la Villa, bajo la atenta mirada de Agustín Rodríguez Sahagún, alcalde de Madrid, y Esperanza Aguirre, concejala 

de Medio Ambiente, como muestra la fotografía

En caso de que la princesa no 
consiguiera estos permisos po
dría casarse de nuevo siempre 
y cuando renunciara a sus dere
chos al trono, suspendiera to
das sus actividades como 
miembro de la familia real bri
tánica y aceptara vivir en un exi
lio casi permanente, como el 
duque de Windsor tras su boda

Discípulo de Ramón y Cajal

Murió el doctor Galo Leoz
a los 110 años de edad

Madrid.— Ayer falleció en 
Madrid el profesor Galo Leoz 
Ortín, amigo y discípulo del No
bel Ramón y Cajal, a los ciento 
diez años de edad.

El doctor Leoz participó y 
afianzó los estudios sobre la re
generación del nervio óptico y 
de la retina, iniciados a princi
pios de este siglo por su maes
tro, el Nobel Ramón y Cajal, y 

con Wallis Simpson.

El posible nuevo marido de 
Ana sería el comandante Timo- 
thy Laurence, caballerizo real y 
autor de unas cartas a la prince
sa que fueron robadas el año 
pasado y enviadas a la prensa 
que, por delicadeza, decidió no 
publicarlas. 

por J.F. Tello. Otro de los cam
pos en los que trabajó fue el de 
las queroplastias, trasplantes 
cornales, con varios estudios 
publicados. Además fue pione
ro de la oftalmología española, 
ya que aportó nuevos conoci
mientos histológicos del órga
no visual junto con Manuel 
Márquez, Félix Fernández Bal- 
buena, y Manuel López Enrí- 
quez.

Alfonso Guerra

Nueva York.— El escándalo 
«Guerra & Guerra» ha saltado 
ya el atlántico, a tenor de lo 
que ayer publicaba el influyente 
diario «New York Times», que 
en una crónica de su corres
ponsal en Madrid, Alan Riding, 
informa a sus lectores de que el 
Gobierno socialista, tres meses 
después de haber conseguido 
su tercera victoria en unas elec
ciones legislativas, «está sacu- 
cudido por las acusaciones de 
tráfico de influencias en el caso 
del hermano del vicepresidente 
del Gobierno».

El diario neoyorquino, que 
apenas publica más de un par 
de informaciones mensuales 
sobre temas políticos españo
les, concede amplia relevancia 
al tema de este escándalo y ci
ta parte de la trenza de casos si
milares que han enturbiado la 
imagen de los socialistas, como

El transfuguismo político, 
una verdadera lacra

El Tribunal Superior de Jus;; 
ticia de Extremadura, en una re
ciente sentencia que publica la 
revista jurídica «La Ley», al juz
gar la vuelta de un tránsfuga po
lítico, lo califica de «verdadera 
lacra, en quien asciende por el 
camino democrático, para luego 
traicionar la confianza de sus 
votantes». Finalmente, conde
na, además a pagar las costas 
del proceso a la persona tráns
fuga «dada la temeridad de la 
demandada».

Los hechos ocurrieron en He- 
lechosa de los Montes, Bada
joz, cuyo alcalde había sido ob

fue el «caso Miró», exdirectora 
general de Radio Televisión Es
pañola, o la utilización por Al
fonso Guerra de un avión oficial 
para uso privado.

Alan Riding, uno de los mejo
res corresponsales del «Times» 
neoyorquino en el momento 
presente, destaca que fue la 
prensa quien primero sacó a re
lucir el enriquecimiento del her
mano de Alfonso Guerra, «el 
segundo hombre más poderoso 
de España», lo que ha hecho 
que el caso se investigue ya ju
dicialmente.

El dato más chocante para el 
cronista es que la simple utili
zación del nombre del «herma
no» sirva en España para pasar 
de vendedor de libros a millona
rio, mientras se utilizaban pre
bendas oficiales o, como citan 
los periódicos españoles, se 
buscasen las conocidas cone
xiones gubernamentales» para 
ayudar a hombres de negocios.

La posición del vicepresiden
te y su estilo.político tan agre
sivo lo han convertido, a juicio 
del diario neoyorquino, en blan
co atractivo para la prensa y 
la oposición, pero «el caso ha 
cobrado proporciones mayores 
por la percepción de que la co- 
rrupción.gubernamental está en 
alza aquí».

Esta impresión de que los so
cialistas se han beneficiado del 
poder es lo que, según los ex
pertos políticos, contribuyó a 
los resultados relativamente 
peores en las últimas eleccio
nes para el partido gobernante, 
afirma la crónica del «New York 
Times». 

jeto de una moción de censura 
por parte del PSOE. Una con
cejal había apoyado dicha cen
sura y tras una conversación 
en la calle con el alcalde, le ma
nifestó su pesadumbre por lo 
hecho, de forma que renunció 
por escrito al cargo, entregando 
el documento al aludido. El pro
pio alcalde presentó el escrito 
en el Registro del Ayuntamien
to, debiendo figurar el tema en 
el orden del día del siguiente 
pleno municipal.

No fue asi, lo que desenca
denó una moción de urgencia, 
pidiendo explicaciones por no 
estar incluida la renuncia en

CHINA

Descubierto el mayor meteorito del mundo
Pekín.— Científicos chinos 

han descubierto cerca de la ciu
dad de Shenyang, al norte de 
China, el que podría ser el ma
yor meteorito detectado hasta 
ahora en la superficie terrestre.

Lo que parecía una colina de 
dimensiones medianas resultó 
ser, después de las correspon
dientes investigaciones, un gi
gantesco meteorito de una lon
gitud de entre 160 y 190 metros, 
una anchura de 50 a 100 metros 
y una altura de 40 a 120 metros.

Además del mayor del mun
do, el meteorito parece ser el 
más antiguo del que se tiene no
ticia, ya que aunque cayó a la 
Tierra hace unos 1.900 millones 
de años, su origen en el univer
so se remonta a entre 4.500 y 
4.600 millones de años.

Las rocas de mayor antigüe

dad descubiertas hasta ahora en 
la superficie terrestre tienen 
una edad no superior a los 3.600 
millones de años, según el in
forme de los investigadores chi
nos publicado en el último nú
mero de la revista trimestral 
«Naturaleza».

El aerolito configuraba una 
colina cubierta de densa vege
tación en la que a veces asoma
ba al exterior parte de la roca 
subyacente, de color marrón- 
grisaceo.

Unas excavaciones realizadas 
en 1984 después del descubri
miento de depósitos de mineral 
de ferro-níquel en el lugar reve
laron que el núcleo de la colina 
era completamente diferente de 
la superficie, tanto en compo
sición estructural como en edad 
geológica.

Posteriormente investigacio
nes comenzaron a dar cuerpo a 
la hipótesis de que la colina era 
en realidad un meteorito.

Asi, en la base de la colina se 
descubrió una sustancia crista
lina cuya formación achacaron 
los estudiosos a la temperatura 
y la presión extremas liberadas 
en el momento del impacto del 
meteorito con la superficie te
rrestre.

Otro dato que contribuyó a re
forzar la hipótesis del meteorito 
fue el de que las grietas y hon
donadas del terreno circundante 
corren en dirección radial hacia 
la cúspide de la colina, lo que 
demuestra que hubo un impacto 
de extraordinaria violencia.

Y, por si estos datos no basta
ran, alrededor de la colina tam
bién se hallaron componentes

químicos similares a los recogi
dos en los suburbios de Jilin, 
otra ciudad del norte de China, 
después de la lluvia de aerolitos 
que azotó el lugar el 8 de marzo 
de 1976.

La estructura modular del me
teorito. según los científicos que 
participaron en su descubri
miento, data de la era de forma
ción del sistema solar y consti
tuye una fuente inagotable de 
datos sobre los cuerpos celestes 
y la evolución del universo.

El hallazgo ha tenido lugar 
precisamente en las proximida
des de una zona en la que otros 
científicos se encuentran inves
tigando lo que podría ser un 
enorme grupo de meteoritos di
seminados en un área de 300 ki
lómetros cuadrados.— Efe.

aquel pleno. La moción fue re
chazada porque para entonces, 
la citada concejala había pre
sentado un escrito solicitando 
la retirada de la renuncia. El 
subsiguiente acuerdo municipal 
fue recurrido en reposición y 
desestimado, de manera que las 
actuaciones acabaron llegando 
al Tribunal Superior extremeño.

A todo esto, las cosas se ha
bían complicado aún más, pues 
el documento de renuncia ha
bía desaparecido físicamente 
del Registro, al haberlo recupe
rado la concejala renunciante, 
pese a estar confiado oficial
mente a la custodia del Secreta
rio del Ayuntamiento. El Tri
bunal, en su sentencia, conde
na de pasada la nueva «irregula
ridad administrativa que supone 
la retirada del documento con
fiado a la guarda del Registro, 
criticando así tanto a la conce
jala, como al secretario "por el 
Incumplimiento en que incu
rrió”».
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